Un couple moderne

Franck Lamia

Alexandre et Liliane forment un couple singulier. Liliane adore la vie et tous ses plaisirs, c’est une bonne vivante, tandis qu’Alexandre est très réservé. Mais s’il est une chose sur laquelle ils s’entendent à merveille, c’est bien le sexe, une passion qu’ils ont en commun. Ils n’arrêtent pas de s’envoyer en l’air : Alexandre, par exemple, est capable de « lécher » sa femme pendant des heures. Quant à elle, elle adore prendre des postures cochonnes, et « s’assoit » volontiers sur le visage de son époux. La belle affaire, me direz-vous, tout le monde en fait autant, non ? Peut-être, mais ce qu’ils vont faire ensuite, après s’être ouvert l’appétit à deux, non, tout le monde ne le fait pas. Et je vous laisse découvrir de quoi il s’agit… la pudeur m’empêche d’en dire plus long ! Nous vivons, paraît-il, dans une époque « libérée » ! Certes, certes… mais les culs pincés sont encore très nombreux, mes amis ! Ne les offusquons pas !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je suis très inquiet, mes amis, j’ai bien peur qu’un de mes meilleurs pornographes, Italo Baccardi (l’auteur, entre autres d’Osez la fessée – à La Musardine – et de Le Caresseur aux doigts pervers – Sabine Fournier), j’ai bien peur disais-je, qu’il ne soit, le démon de midi aidant, en train de sombrer en plein délire érotique. Jugez-en par le mail que je reçois ce matin :

« Esparbecco,

« Je suis tombé sur une perle ! Quatre heures de délires. Malheureusement je n’ai pas pris de photos pour des problèmes techniques (piles nazes), mais elle adore que je la prenne en photo. Avant d’arriver chez elle, je me suis arrêté au bord d’un ruisseau pour cueillir des orties. Mon “écolière” m’attendait chez elle en tenue. Elle a eu droit à une bonne couche d’orties dans la culotte et aux pinces à linge au bout des tétons. On a même essayé le lavement. Cette vicieuse avait acheté une poire à la pharmacie du coin ! Moi, je m’étais procuré un thermomètre qui siffle et vibre quand la température est au maximum et je peux t’affirmer sci-en-ti-fi-que-ment qu’une bonne fessée à la main, puis à la règle plate puis au martinet avec pinces aux tétons fait monter la température de 6° ! Preuve à l’appui. Elle a tellement joui qu’elle en a redemandé au téléphone et s’est branlée pendant que je lui rappelais tout ce que nous venions de faire !

« Demain, c’est le scénario de la “petite voleuse” : elle doit venir à l’institut (mon assistante est en stage) à 14 h et faire la cliente qui cherche un rouge à lèvres. Je dois à un moment la soupçonner de m’avoir volé une bricole, elle proteste et je la menace de porter plainte si elle n’accepte pas de se laisser fouiller. Je l’emmènerai dans la cabine du fond pour une fouille au corps complète avec une sévère correction au martinet car elle m’aura chipé quelque chose. C’est le cul rouge et la culotte mouillée qu’elle retournera chez elle. Bon je vais dormir. Tout ça me fatigue… C’est plus tout à fait de mon âge ces trucs-là… Quoique… il n’y a pas d’âge pour ça. À plus. Tu seras le premier à avoir des nouvelles du front. Italo. »

Je précise que la « perle » en question, Italo l’a dénichée sur un site de fessées qui s’appelle quelque chose comme « Fesses rouges ». Depuis qu’il a publié son bouquin sur la fessée, les nanas éprises de fesses cramoisies n’arrêtent pas de le relancer. S’il s’en trouve parmi vous, mesdames, qui ont envie de retomber en enfance, je vous donne à tout hasard son adresse mail : italo.baccardi@gmail.com, faites lui vos propositions de ma part (à plus forte raison si vous habitez comme lui dans le Var, il se fera un plaisir de venir vous « punir » à domicile) ; mais attention, mes chéries, il est très strict sur les « scénarios » ! Et il adore donner des leçons à des dames en tenue d’écolière ! Alors, pas de fantaisies déplacées !

J’avoue que j’éprouve une certaine nostalgie devant le fougueux enthousiasme sexuel de notre fringant masseur pornophile. Hier, j’ai dîné dans un restau japonais (un vrai) avec un autre ardent de la zigounette, Xavier Coton, dont nous avons publié sous peu à la Musardine, un récit autobiographique passionnant (je baise mes mots, comme dit Italo). Un petit malin, ce Xavier Coton, qui vit six mois par an à Pattaya, où les chéries ne manquent pas, et six mois à Paris où il ramasse l’argent nécessaire pour ses grandes vacances érotiques. Voilà ce que j’appelle organiser sa vie.

Et pendant ce temps, moi, je rame pour vous amuser. Snif ! Ayez pitié d’un pauvre pornographe ! Et en attendant, amusez-vous bien avec la coquine épouse de ce mari très moderne dont Frank Lamia nous dépeint les ébats.

E.

CHAPITRE PREMIER

Alexandre et Liliane formaient un couple singulier.

D’origine anglaise, très extravertie, Liliane adorait la vie et ses plaisirs. Plutôt ronde, avec des cheveux mi-longs blond cendré sur les épaules, elle était ce qu’on appelle une « bonne vivante ». Alex, lui, était français, brun, longiligne et très réservé. Mais s’il est une chose sur laquelle Alexandre et Liliane s’entendaient à merveille, c’est le sexe : une passion commune.

Époux dans la vie, ils habitaient Rezé dans la banlieue nantaise, étaient locataires d’une toute petite maison de plain-pied, entourée d’un grand jardin clôturé par des palissades en bois à hauteur d’homme.

Le quartier, uniquement constitué de petits pavillons, était paisible, des personnes très simples y résidaient, pour la plupart des familles modestes avec enfants.

L’endroit était calme, agrémenté de parcs verdoyants.

Alexandre et Liliane aimaient vivre dans ce quartier ; non loin de chez eux, s’étendait une importante zone commerciale ; quelques minutes à peine leur suffisaient pour s’y rendre. Comme beaucoup de Français, ils y allaient en fin de semaine faire leurs achats.

Alexandre travaillait à Nantes, tandis que Liliane n’avait ni travail fixe, ni emploi régulier. Elle multipliait les intérims ; ça lui convenait, ils n’avaient pas de gros besoins financiers.

Elle pouvait travailler à fond pendant trois mois et les trois mois suivants, rester chez elle. Lorsqu’elle cherchait un travail, c’était presque toujours dans l’administratif ; elle avait de solides connaissances en informatique.

À plusieurs reprises, elle avait fait du secrétariat en entreprise en tant qu’intérimaire. Elle ne courait pas après le travail, c’est le travail qui venait à elle. Souvent, les entreprises, satisfaites de ses prestations, la rappelaient, lui proposaient un remplacement de quelques mois. Elle acceptait toujours ; presque chaque fois, elle remplaçait des femmes en congé maternité.

Elle allait d’une entreprise à l’autre, toujours sur Nantes ou sa proche région.

Longtemps avant de rencontrer Alexandre, Liliane était venue travailler en France dans le cadre d’un échange de jeunes filles au pair. Agée alors d’à peine vingt ans, elle avait tout de suite aimé la France dont on disait pis que pendre dans son pays. Elle en aimait la douceur de vivre, les paysages et surtout la nourriture.

Très rapidement, elle eut envie de rester dans le pays ; elle y revint à plusieurs reprises, avant de s’installer définitivement.

Liliane était originaire de Chester, une ville moyenne non loin de Liverpool dans le nord-ouest de l’Angleterre. Elle y retournait régulièrement pour voir ses frères et sœurs ainsi que ses parents ; chaque fois, Alexandre était accueilli avec bienveillance, traité comme un fils, mais la vie de Liliane était désormais en France.

Elle se sentait autant française qu’anglaise et, si ce n’est son très léger accent, on aurait pu la prendre pour une parfaite Française, ce dont elle n’était pas peu fière.

Son véritable prénom, Lilian, un prénom très courant en Grande-Bretagne et commun aux deux sexes, s’était transformé en Liliane dans la bouche d’Alexandre. Elle était ravie de son nouveau prénom, elle se sentait encore un peu plus française. Et pour elle, la plupart du temps, Alexandre c’était Alex.

CHAPITRE II

Dans leur pavillon, Alex et Liliane, à l’abri des contraintes matérielles, coulaient des jours heureux et baisaient quotidiennement. Alex adorait le sexe de son épouse. Il aurait pu rester des heures à le lécher, mais elle jouissait avant.

Liliane prenait plusieurs douches par jour. Alex reconnaissait bien là l’Anglaise férue d’hygiène.

Presque chaque soir, avant de se coucher, Alex déjà nu excitait sa femme après l’avoir dévêtue : de ses doigts humides de salive il lui massait l’anus et le clitoris. Allongée sur le lit, elle se relevait avant de poser ses fesses sur son visage ; après quoi, à dessein, elle relevait le cul.

D’abord, Alex fixait le sexe de son épouse, il ne s’en lassait jamais. Les grosses lèvres, couleur bordeaux, pendaient déjà. Il avait envie de croquer, et même de dévorer la chair intime, mais se retenait de le faire. Tandis qu’il lui matait la chatte et le cul, Liliane jouait avec la queue encore molle. Elle l’agrippait avec les doigts, la serrait, s’amusait avec la tige et les couilles, avant d’ouvrir la bouche, d’enrouler sa langue autour du gland. Au bout de quelques secondes, le sexe d’Alex entrait en érection. L’homme bandait dur, mais il n’en avait pas fini pour autant avec sa phase d’observation. Liliane était très peu velue ; quelques poils seulement parsemaient le pourtour de son anus : petit trou toujours très propre - mais petit trou qui ne demandait qu’à s’élargir !

Après avoir scruté le sexe de sa femme, Alex posait les mains sur le cul. Avec ses dix doigts en éventail, il écartait les fesses : le bas-ventre de Liliane s’offrait ; elle lui exposait ses trous béants.

Il délaissait alors le postérieur pour ne s’intéresser qu’à la chatte. De l’index il lissait le pourtour du sexe. La fente de Liliane s’élargissait ; sous le flux des caresses, elle dégoulinait de jus. Le rouge de son con devenait rose vif, luisant de mouille. Alex continuait à jouer du doigt à l’ouverture de la fente. Liliane, de plus en plus chaude, ouvrait la bouche en grand, puis finissait de gober la queue de son mari, bien raide à présent.

Elle commençait à sucer.

— Je vais te bouffer la queue ! lançait-elle presque chaque fois.

Alex posait sa langue sur l’anus de son épouse. Il commençait par lécher le petit trou, un petit trou presque toujours aussi humide que la chatte. Malgré la salive, le goût salé se prolongeait. Il léchait le pourtour anal avec la langue, avant de l’enfoncer dans l’orifice. L’anus de Liliane, peu à peu, se dilatait, plus sensible à la langue d’Alex qu’à ses doigts.

Après s’être intéressé à l’anus, il s’activait sur le clitoris. D’abord, il commençait par titiller le bouton du bout de la langue, puis il le râpait en y passant la langue entière.

Pendant ce temps, Liliane pompait Alex, la queue enfoncée dans la bouche, presque jusqu’à la gorge. À mesure qu’Alex léchait le clitoris, du jus s’écoulait par la fente béante. Alors, il lui glissait son index dans l’anus et son pouce dans la chatte.

Il jouait avec ses doigts qui formaient un C à l’envers. Il lui léchait le bouton, en même temps qu’il lui limait l’anus et le vagin. Souvent, il jouissait le premier, larguant son jus dans la bouche de Liliane qui avalait le sperme. Il continuait à lui lécher la chatte jusqu’à ce qu’à son tour, elle jouisse. Son sexe explosait dans la bouche de son époux.

Ils restaient ainsi pendant de longues, très longues minutes, soudés l’un à l’autre, tête-bêche.

Liliane était gourmande : elle prenait autant de plaisir à baiser qu’à manger. Elle avait de tels besoins sexuels qu’Alex lui avait offert un godemiché, sachant qu’elle l’utiliserait lorsqu’il serait à son travail.

Le soir, au dîner, elle lui racontait comment, dans la journée, allongée nue sur le lit, elle s’était masturbée avec le gode.

— Je branle mon clitoris avec, lui disait-elle. Après quoi, je mouille tellement que le gode glisse dans ma chatte comme s’il s’enfonçait dans une crème fouettée… un vrai délice !

Ça se terminait toujours de la même manière. Elle s’agenouillait entre les jambes de son mari, posait les mains sur ses cuisses, frottait son visage sur le tissu du pantalon, puis remontait à la fermeture Éclair.

C’est avec la langue qu’elle faisait glisser le mécanisme.

— Oh ! oui, continue ! gémissait Alex.

À ce stade, il bandait déjà. Liliane plongeait ses doigts, trouvait le sexe de son époux, l’extirpait du pantalon et, la bouche grande ouverte, enroulant sa langue sur le gland, commençait à lécher la pine. Elle agrippait la tige, la serrait entre ses doigts, ensuite elle retirait les couilles du pantalon et, pour être plus à l’aise, baissait le slip ou le caleçon d’Alex.

Il portait indifféremment des slips ou des caleçons… quand il en portait. Il lui arrivait souvent d’être nu sous son pantalon lorsqu’il quittait la maison pour aller acheter un journal, faire des courses, ou même se rendre au travail.

Dans la vie de chaque jour, Alex était très réservé, ce qui ne l’empêchait pas d’aimer le sexe, au moins autant que son épouse. La seule différence, c’est qu’elle exprimait cette passion, y compris verbalement, tandis qu’Alex était trop introverti pour la traduire autrement que par son regard et l’état de son sexe.

À ce stade de la pipe en cours, Liliane pressait les couilles d’Alex, serrait sa tige, continuait à jouer avec sa langue sur le gland. Alex ne tardait guère à jouir dans sa bouche ; elle avalait le foutre, se relevait, reprenait place à table. Alors, ils terminaient de dîner.

Une fois déjà, il l’avait baisée sur la table de la cuisine. Elle avait gémi comme une folle, il avait eu peur qu’elle alerte le voisinage.

N’y tenant plus, elle avait, ce jour-là, écarté les assiettes avant d’écarter les cuisses, appelant Alex à éteindre le feu qui couvait dans son ventre. Debout, lui avait collé sa pine raide dans la chatte, avant qu’une assiette et un verre ne tombent au sol.

Liliane aimait sa maison au point d’avoir baisé dans chaque pièce. Si elle n’avait pas encore baisé dans les placards, c’est uniquement par manque de place… bien qu’elle y eût déjà pensé, car elle avait un faible pour les recoins.

D’ailleurs, dans un angle de son armoire, elle avait agencé une garde-robe un peu particulière, réservée à un usage différent de celui du reste de la penderie, qui contenait ses robes, pantalons, chemisiers… Cette garde-robe-là lui apportait toujours un plaisir d’une nature très spécifique…

Il y avait là des bas, des culottes sexy, des soutiens-gorge colorés, mais aussi des guêpières, ainsi que des paires de chaussures à talon haut et des escarpins. S’y trouvait également le godemiché qu’Alex lui avait offert.

Si Liliane était ronde, elle n’était pas vulgaire. Quand elle se parait de dessous coquins, chaque sous-vêtement la rendait encore plus belle ; les hauts talons qu’elle portait pour la circonstance la grandissaient, faisant paraître ses rondeurs naturelles encore plus appétissantes !

Liliane aimait tant le sexe et sa pratique qu’elle n’avait aucun tabou. Ainsi, elle adorait faire pipi devant les messieurs. Avec son mari elle pratiquait souvent la chose. Alex aurait désiré qu’elle le fasse au moment où ils baisaient, mais comme elle ne pouvait en même temps jouir et faire pipi, elle se vidait la vessie, devant lui, avant de baiser, ou après.

Souvent, c’est elle qui provoquait les hommes avant de pisser. Elle avait toujours aimé ces jeux, les pratiquait déjà avant de rencontrer Alex…

Elle devait avoir dix-neuf ans… c’était en Angleterre, elle se promenait seule dans la campagne. À un moment, elle eut envie de faire pipi, s’isola, ôta sa culotte afin d’être à l’aise, la posa à terre. Relevant sa jupe à hauteur de son nombril, elle s’accroupit, écarta les cuisses et commença à uriner.

Elle avait longtemps marché et l’envie était devenue pressante. La tête penchée vers le sol, elle se regardait en train de pisser, observait le jet qui partait en oblique. Elle vida sa vessie, puis releva la tête.

Elle n’avait rien pour s’essuyer le sexe. Elle tendit le bras pour ramasser une feuille, quand elle eut un étrange pressentiment. Elle tourna la tête.

Un homme était là, debout, qui la fixait, à deux mètres à peine. Quand il se vit découvert, il ne chercha pas à s’éloigner, à se cacher. Il demeurait sur place sans rien dire, continuant à la fixer. Atterrée, elle ne bougeait plus. Elle n’eut pas le temps d’avoir peur, mais pressentit, quand il s’approcha et fit glisser la fermeture Éclair de son pantalon, qu’il ne portait ni slip ni caleçon.

Il plongea la main dans l’ouverture, extirpa son sexe, qui n’était pas encore en érection.

Toujours immobile, Liliane l’observait. L’inconnu serra son sexe entre ses doigts et commença à se branler. En quelques secondes, sa tige devint raide.

Liliane était très excitée. Ni elle ni l’inconnu n’avait prononcé la moindre parole. Elle se releva car ses muscles, trop tendus, commençaient à lui faire mal, et se mit à genoux. L’homme s’approcha, glissa sa queue entre ses lèvres entrouvertes. Elle posa une main sur les couilles velues, fit tourner sa langue sur le gland décalotté.

Tout s’était fait naturellement, sans un geste de trop, sans un mot, presque au ralenti. À présent, elle le suçait, lui pelotait les couilles. L’inconnu avait fermé les yeux, dans l’attente de la jouissance. Il largua son sperme sans retenue.

Elle avala le jus, puis il se retira. Il rangea aussitôt son sexe dans son pantalon, puis resta sur place, figé. Liliane se releva, reprit sa culotte, l’enfila, puis elle fixa l’homme à son tour. Alors, pour la première fois, elle entendit le son de sa voix.

Il lui dit qu’il avait envie de pisser. Elle se dit à elle-même qu’il avait dû se retenir en l’apercevant, elle.

Elle s’approcha, se colla à l’inconnu, fit glisser la fermeture Éclair, retrouva le membre redevenu mou, le sortit du pantalon. L’homme se mit alors à pisser ; elle lui tint le sexe jusqu’à ce qu’il ait fini, puis elle se baissa, cueillit une poignée d’herbe fraîche pour lui essuyer la queue avant de la remettre en place, dans le pantalon.

Il partit le premier. Elle resta seule et se masturba debout, la main dans la culotte. Elle posa un doigt sur son clitoris, se branla en pensant à l’inconnu et eut un orgasme. L’autre était déjà loin. Elle ne sut jamais qui il était et d’ailleurs, elle ne tenait pas à le savoir.

Avant de s’en aller, il ne lui avait posé aucune question et, de son côté, elle ne lui avait rien demandé. Elle avait seulement remarqué qu’il était plus âgé qu’elle. Il devait avoir entre trente-cinq et quarante ans.

Elle venait de jouir et en tremblait encore, quand elle fit demi-tour et reprit le chemin de la maison familiale. Une fois de retour, Liliane s’isola dans sa chambre pour se masturber. Elle s’était branlée en pleine campagne, mais ça ne lui avait pas suffi. Elle était encore très chaude.

Elle ferma à clef la porte de sa chambre, s’allongea toute habillée sur son lit. Elle se revoyait en train de faire pipi, puis l’inconnu surgissait. Elle fit un arrêt sur image. Elle glissa alors un doigt dans sa fente, sous la culotte, l’enfonça très loin à l’intérieur de son vagin juteux. Puis elle posa un autre doigt sur son clitoris et se branla doucement. Au bout d’un moment, elle était si excitée qu’elle se masturba frénétiquement. En se roulant sur le lit, elle connut la jouissance. Il lui fallut un temps fou pour se remettre de son émotion. Elle se rendit dans la salle de bains pour prendre une douche. L’eau chaude lui permit de revenir sur terre.

Liliane avait constaté que la douche avait le plus souvent un effet apaisant sur elle. Mais l’eau pouvait aussi la revigorer quand elle ne se sentait pas très bien. Il lui arrivait de se branler sous la douche.

Ce jour-là, le jet prolongé d’eau chaude eut le don de la remettre d’aplomb après l’épisode qu’elle venait de vivre.

Elle fut tentée, les jours suivants, de raconter à l’une de ses sœurs, celle dont elle se sentait le plus proche, ce qui lui était arrivé en pleine campagne, avec l’inconnu, mais quelque chose la retenait. Après tout, elle ne savait comment sa sœur interpréterait la chose et elle ne voulait surtout pas passer à ses yeux pour ce qu’elle n’était pas. Pourtant, l’envie la taraudait ; elle trouvait son secret lourd à porter.

Depuis ce jour, elle associait le plaisir de faire pipi au plaisir sexuel. Quand elle avait envie de pisser, elle avait, désormais, toujours envie de le faire devant des hommes.

C’était presque impossible, les circonstances ne s’y prêtaient guère mais, quand elle le pouvait, elle le faisait devant son mari. Souvent aussi, après avoir fini de pisser, elle se masturbait.

Lorsqu’elle rencontrait un homme sans tabous, elle n’avait aucun scrupule à lui proposer de pisser avec elle. Certains hommes marquaient une réticence à l’idée de pisser devant une femme, mais la plupart acceptaient. Regarder Liliane faire pipi les excitait ; elle-même éprouvait toujours le même plaisir à s’accroupir devant un inconnu, à écarter ses grosses lèvres avec ses doigts. Elle aimait offrir, tel un bijou, son coquillage rouge vif.

Souvent, son partenaire venait se faire pomper avant même qu’elle ait fini de vider sa vessie. Elle ouvrait la bouche, suçait le membre érigé et, quand elle s’était soulagée, elle s’agenouillait cuisses écartées, fouillait dans ses poils à la recherche du clitoris, puis se branlait jusqu’à ce que son partenaire gicle dans sa bouche.

Elle jouissait à son tour et, en même temps, avalait le jus.

Lorsqu’elle se retrouvait dans un appartement, la plupart du temps, tout s’achevait dans la salle de bains ; chacun faisait pipi sur le corps de l’autre. En campagne, c’était meilleur encore, il n’y avait plus aucune limite, ni de temps ni d’espace.

Liliane s’était confiée à Alex avant qu’ils décident de se marier. Elle lui avait expliqué ses besoins, ses fantasmes… Il en fut d’abord décontenancé, mais comprit que s’il voulait la garder, car il l’aimait, il devrait l’accepter telle qu’elle était, et aussi accepter de la partager avec d’autres hommes.

Jamais encore Alex n’avait rencontré une femme qui aimait à ce point baiser… Il en fit son épouse, pour le meilleur et pour le pire !

Bien vite, entre eux deux, la recherche du plaisir devint un leitmotiv qui alimentait leur passion commune : le sexe et ses jeux les plus variés. Chacun cherchait constamment à surprendre l’autre.

Dans sa maison, Liliane ne portait pas toujours une culotte sous sa jupe. Elle adorait avoir les fesses nues, mais elle n’abusait pas de ce moyen de séduction : il ne fallait pas diminuer les effets en créant une habitude.

Un soir que, nue sous sa jupe, elle était en train de faire la vaisselle, Alex arriva derrière elle, glissa une main sous le tissu, remonta vers son abricot. Il lui caressait les poils, introduisait un doigt dans sa fente à la recherche du bouton. L’ayant trouvé, il le fit rouler, le pinça entre deux doigts, ce qui la fit crier.

Il s’agenouilla. Liliane écarta les cuisses ; il passa la tête sous sa jupe. Comme il lui avait bien tripoté le clitoris, elle était très humide. Elle continuait à faire la vaisselle, tout en se concentrant sur les sensations qu’il lui procurait. Il plongea sa langue dans son vagin, lui lécha le con. Ensuite, il lui titilla le bouton du bout de la langue.

À la fin du traitement, Liliane, n’en pouvant plus, lâcha sa vaisselle, appuya ses mains sur le rebord de l’évier. Alex lui lécha le sexe à une cadence de plus en plus rapide, puis lui enfonça un doigt dans l’anus, et deux autres dans la chatte qui mouillait en abondance.

Le ventre traversé de spasmes, prise d’un violent orgasme, Liliane explosa dans la bouche de son mari, mêlant son jus à la salive d’Alex.

CHAPITRE III

Pour leur mariage, les tourtereaux avaient invité des copains d’Alex, ainsi que d’anciens amants de Liliane.

Ce jour-là, Liliane s’abandonna comme une folle, rien n’avait été convenu d’avance mais le seul fait de n’avoir invité que des hommes l’incita à s’adonner à fond à son goût pour les mâles !

Après être passés à la mairie - il n’y eut pas de cérémonie religieuse - le repas se déroula dans une vieille auberge de Clisson, non loin de Nantes. C’était un samedi, aucun membre de la famille de Liliane n’avait fait le déplacement de Grande-Bretagne. La famille d’Alex non plus n’était pas représentée : il n’était pas en bons termes avec certains de ses membres.

D’ailleurs, c’est à peine s’ils avaient prévenu de leur mariage leurs familles respectives : les grands repas familiaux leur donnaient des boutons. De toute manière, ils avaient, d’un commun accord, décidé de faire une fête entre amis.

Alex savait que certains invités avaient déjà au moins une fois baisé Liliane : elle était incapable de lui cacher quoi que ce soit.

Liliane, toute vêtue de blanc, portait un chapeau. Elle avait une robe assez courte, dont la partie supérieure, à hauteur de la poitrine, était transparente. Elle avait des porte-jarretelles, des bas blancs, des chaussures blanches à talon haut. Comme elle ne portait ni culotte ni soutien-gorge, on voyait distinctement ses tétons.

Certes, elle était habillée en mariée, mais c’était une jeune mariée tellement excitante ! Elle attirait le regard de chacun et même le provoquait. Chaque invité avait envie de la baiser.

Elle rayonnait de désir et de sensualité. Baiser la mariée, devant son époux, le jour des noces, quoi de plus excitant pour des convives masculins !

Autant Alex et Liliane aimaient le sexe, autant ils détestaient recourir à l’alcool et aux drogues pour faire la fête. En accord avec les patrons de l’auberge, Liliane avait décidé qu’il ne serait servi aucun alcool pendant le repas, nul n’en fit la remarque et chacun accepta la chose avec respect.

Le repas avait à peine commencé que les mains, sous la nappe, se faisaient baladeuses. Ils avaient invité une dizaine de copains. Tout le monde avait pris place autour d’une grande table ronde, Alex et Liliane l’un en face de l’autre, entourés de leurs commensaux.

Celui qui se trouvait à la droite de Liliane, et qui se prénommait Bastien, venait de glisser une main sous sa robe. Le bord remontait si haut sur ses cuisses qu’il parvint très vite à effleurer les poils du pubis. Alex se doutait de quelque chose mais, le nez plongé dans son assiette, il savourait une truite meunière.

La mariée, alors que le doigt de Bastien la branlait sous la nappe blanche, eut un premier orgasme. Elle se figea, émit un gémissement. Chacun, à commencer par Alex, comprit ce qui se passait, et le silence se fit dans la salle. Tous eurent la décence de ne rien laisser transparaître, chacun continua à manger, car le repas était délicieux.

L’atmosphère se détendait de plus en plus, de sensuelle elle devint sexuelle. Un autre invité s’engouffra sous la table, s’installa entre les cuisses écartées de Liliane et se mit à la lécher.

Son con était juteux, elle dégoulinait de mouille. Le nouveau convive lui caressait l’entrecuisse, tout en passant sa langue de son con à son bouton.

Tous savaient ce qui se passait sous la table sauf, bien sûr, les serveurs. Du moins, ils n’étaient pas censés le savoir…

L’auberge était constituée de nombreuses petites salles, indépendantes les unes des autres. Ils avaient réservé celle qui comprenait une unique table ronde. S’il n’y avait eu les serveurs, Liliane se serait offerte sans contrainte, en s’allongeant sur la table cuisses ouvertes.

Sous les caresses et les coups de langue, elle ne tarda pas à connaître un nouvel orgasme. Tous étaient complices, Alex en tête. Les serveurs, imperturbables, continuaient à faire leur service. Un observateur attentif aurait pu cependant surprendre les clins d’œil qu’ils se lançaient l’un à l’autre.

La mariée, qui avait, elle aussi, apprécié la bonne table, avait bu une grande bouteille d’eau minérale. Elle se tortillait sur sa chaise. Si elle avait été une mariée ordinaire, elle se serait déjà discrètement rendue aux toilettes, mais elle s’était retenue exprès car, on le sait, pisser devant des hommes demeurait son fantasme majeur.

— Écoutez-moi, lança-t-elle à la cantonade, j’ai très envie de faire pipi !

Ils saisirent aussitôt la perche qu’elle leur tendait : ils décidèrent de sortir de l’auberge, d’aller respirer l’air frais dans la nature environnante, avant de revenir prendre le dessert.

Elle se laissa entraîner dans le petit bois proche. Quand ils eurent trouvé un endroit approprié, elle releva sa robe, s’accroupit au milieu d’eux en écartant les cuisses. L’un des convives s’approcha, lui tint le bord de la jupe ; un premier jet fusa, arrosant bruyamment les feuilles de hêtres qui jonchaient la terre.

Elle fit un long pipi, qui n’en finissait plus. Quand elle eut fini, l’un des hommes tira de sa poche un paquet de mouchoirs en papier, en prit un, le lui glissa sous le sexe, essuya ses grosses lèvres.

Alex, qui ne s’extériorisait pas, n’avait pas dit grand-chose depuis le début ; en réalité, il observait, fasciné, les jeux auxquels Liliane se prêtait, les réactions qu’elle provoquait. Tous deux échangeaient des regards significatifs et… prometteurs.

Elle avait pleinement satisfait son envie de pisser. Ce qu’elle voulait à présent, et de toute urgence, c’était sucer une bite.

Bastien – à nouveau lui – le comprit le premier. C’était un copain de longue date ; il connaissait les attentes et les désirs les plus secrets de Liliane. Il avait fait glisser la fermeture Éclair de son pantalon et tenait serré entre ses doigts son pénis en érection.

Il s’approcha. À genoux, la bouche grande ouverte, Liliane était prête à l’accueillir. Il glissa son engin dans sa bouche ; elle ferma les yeux, fit virevolter sa langue sur son gland, posa une main sur ses couilles, et se mit à pomper avec fièvre.

Sa bouche agissait comme un véritable aspirateur ; Bastien, sacrément excité, lui gicla son jus au fond de la gorge. Elle avala tout, sans perdre une goutte.

À tour de rôle, les hommes vinrent à elle. Liliane les suçait l’un après l’autre. Seul, Alex demeurait en retrait. Il observait la scène.

Liliane le voyait. « Il se réserve pour tout à l’heure », se dit-elle.

Elle se releva ; ils l’aidèrent à se rajuster, puis la ramenèrent à l’auberge où fut servie une omelette norvégienne avant le café. Ils rejoignirent ensuite Nantes en convoi.

À l’époque, Alex et Liliane, avant qu’ils ne décident d’officialiser leur union, vivaient ensemble dans un modeste appartement du centre de Nantes. Ce n’est que plus tard qu’ils déménagèrent pour habiter Rezé.

Ils avaient invité leurs copains à terminer la soirée dans leur appartement. L’endroit était exigu ; pourtant, chaque invité y trouva sa place et, en premier lieu, Liliane, que tous baisèrent en un gigantesque gang bang. Elle ne savait plus où donner de la tête et du cul, elle eut même, en une seule fois, une bite plantée dans chacun de ses trois orifices.

Assise à califourchon sur la bite raide d’un des hommes, elle sentait dans son anus le membre qu’un autre, à genoux derrière ses fesses, lui avait enfoncé. Elle pompait en même temps un troisième copain. Ses doigts, eux non plus, ne restaient pas inactifs : elle branlait deux invités qui lui avaient fourré leur queue au creux de la main. Elle sut les faire jouir tous.

Afin que personne ne soit exclu, Alex instaura le jeu des chaises musicales. Chaque invité put la baiser par le cul ou la chatte, chaque invité se fit branler ou pomper.

Les convives, pour elle, avaient du foutre plein les couilles, ce qui la ravit. Affamée de plaisir, Liliane était insatiable.

La soirée de noces s’acheva dans la salle de bains. Liliane était allongée nue dans la baignoire et chaque invité lui pissait dessus. En pleine extase, elle se masturba jusqu’à connaître un ultime orgasme. Les invités continuaient à lui faire pipi sur le corps, les uns sur le visage, les autres sur la poitrine ou le pubis.

La salle de bains était petite, aussi, après le passage de tous ces hommes, il régnait une atmosphère surchauffée. Ils se retirèrent pour lui permettre de prendre une vraie douche à l’eau et au savon à l’amande douce.

Au milieu de la nuit, les invités s’en allèrent, laissant Alex et Liliane à leur nuit de noces.

Certains, tout au long de la journée, avaient pris des photos, d’autres avaient filmé. Un peu plus tard, le couple reçut un dernier cadeau de mariage : la cassette des ébats qui avaient eut lieu dans l’appartement. On voyait Liliane baiser avec les uns et les autres, dans toutes les positions ; on la voyait aussi allongée dans la baignoire, le visage radieux, tandis que les copains lui pissaient sur le corps, arrosant sa poitrine, son ventre, son pubis.

Alex et Liliane conservèrent le film comme un précieux trésor. Par la suite, chaque fois qu’ils le visionnaient, Liliane se dressait, excitée et, pendant que les images défilaient à l’écran, elle s’agenouillait sur le sol entre les cuisses de son mari, le caressait, faisait glisser la fermeture Éclair de son pantalon. Alex, assis dans un fauteuil, ne bougeait pas.

Liliane sortait alors le sexe du pantalon, les couilles suivaient ; elle avait une main sur les burnes, l’autre entourant la tige. Elle aimait particulièrement, tirant la peau vers le bas, faire apparaître le gland rouge vif, prêt à se faire dévorer. Elle ouvrait la bouche en grand, serrait ses lèvres sur la pine d’Alex et pompait. Elle le suçait jusqu’à ce qu’il jouisse dans sa bouche. Elle éprouvait un dernier plaisir à avaler le foutre.

Parfois, en suçant Alex, elle se touchait le sexe, puis se branlait.

Elle cherchait aussi, en certaines occasions, uniquement à faire plaisir à son époux, Elle lui était redevable de tant de choses ! Tolérant, laxiste même, et en même temps protecteur, il lui permettait de vivre ses fantasmes les plus fous et les plus débridés.

Quand ils avaient visionné toute la cassette, ils la rangeaient jusqu’à la prochaine fois et, inévitablement, Alex lui faisait la même réflexion :

— Quand tu seras bien vieille, le soir… tu regarderas ce film avec plaisir !

— On le regardera ensemble ! répliquait-elle.

Alex et Liliane n’avaient pas d’enfants. Liliane, désormais âgée de trente-cinq ans, n’était pas pressée d’en avoir ; elle voulait encore profiter des plaisirs de la vie, du sexe et des hommes. Elle avait constaté dans sa propre famille à quel point la maternité transforme la vie d’une femme.

Alex, bientôt âgé de quarante ans, n’en parlait jamais ; pourtant, chaque année passée l’éloignait d’une future paternité.

Liliane était très exhibitionniste. Elle adorait se montrer, elle aimait aussi regarder ses rondeurs. Elle les aimait d’autant plus qu’elle se savait attirante pour les hommes. Les regards de ces messieurs, quand elle les croisait dans la rue, en disaient long sur leurs désirs.

Elle n’avait jamais cherché à maigrir. Souvent, elle répétait à Alex :

— Mieux vaut faire envie que pitié !

Depuis qu’Alex lui avait appris le véritable sens de certains proverbes français alors que, de prime abord, elle n’y comprenait rien, elle utilisait fréquemment ces formules et les mélangeait à toutes les sauces.

« Il pleut comme vache qui pisse… Se rincer l’œil… Cul par-dessus tête… », d’autres encore étaient des formules qu’elle utilisait à tout bout de champ.

Liliane n’était ni obèse, ni forte. Elle était simplement une femme un peu ronde comme il en existe tant : elle avait de jolis seins, des fesses pleines, mais son corps était ferme et musclé ; la marche qu’elle pratiquait régulièrement y était pour beaucoup. Elle aimait se regarder nue, debout devant la glace, et se trouvait plutôt pas mal.

Année après année, certaines femmes se fanent, mais ce n’était pas le cas de Liliane. Elle le savait et en profitait. Elle était comme certains vins qui se bonifient en vieillissant, elle adorait plaire aux mecs, surtout à Alex…

Elle tenait à préserver ce désir et agissait en conséquence. Chaque jour, elle faisait de son corps une fête, passant de longs moments dans sa salle de bains à se laver avant de s’apprêter, cherchant constamment à améliorer l’ordinaire.

Elle s’achetait régulièrement des dessous coquins pour plaire à son mari, mais aussi pour se faire plaisir. Alors dans la salle de bains, devant la glace, après avoir essayé chaque sous-vêtement, elle se regardait, scrutait chaque parcelle de son corps et se trouvait de plus en plus belle : Liliane était narcissique.

Elle était parfois si excitée à se regarder ainsi qu’elle retournait dans sa chambre, sortait le godemiché de l’armoire et l’utilisait pour s’envoyer en l’air.

Seule, allongée sur le lit, elle enfonçait le gode dans sa chatte humide avant de se caresser. Ensuite, elle se masturbait et continuait à se limer jusqu’à ce qu’un orgasme la submerge. Elle n’en avait jamais assez, elle profitait de chaque occasion.

Justement, ce jour-là, seule du matin au soir, elle n’avait pas cessé de se branler. Quand Alex rentra chez lui, en début de soirée, il comprit, en la voyant, qu’elle était très excitée. Cependant, il ne dit rien.

Rapidement, ils passèrent à table. À peine venaient-ils d’achever de dîner qu’elle lui lança :

— T’as qu’à débarrasser la table et faire la vaisselle, je viendrai te chercher !

— Ah bon, pourquoi, tu sors ?

— Arrête de dire des bêtises, je te l’ai dit, tu fais la vaisselle et je reviens te chercher !

Elle quitta la table, courut dans sa chambre. Elle se changea, s’apprêta de manière coquine, se maquilla avec soin.

Quand elle revint au salon, Alex, qui avait terminé de faire la vaisselle, l’attendait en lisant, tranquillement assis sur une chaise.

Il leva les yeux en l’entendant approcher. Elle portait un chemisier blanc très échancré et, sous une jupe de cuir noir fendue, des bas et des jarretelles. Elle avait enfilé des escarpins, s’était maquillée de manière agressive, avait fardé ses lèvres en rouge vermillon.

Elle déboutonna son chemisier, sur sa poitrine serrée dans un soutien-gorge rouge vif. Écartant du genou la fente de sa jupe, elle découvrit à Alex une culotte du même rouge que le soutien-gorge et que ses lèvres peintes. Elle ressemblait à une pute prête à alpaguer le client.

— Ouahh ! dit Alex quand il la vit. Superbe !

Elle exhalait le sexe et le désir. Elle s’approcha en souriant à son époux ; sans prononcer un mot, elle allongea le bras, lui prit la main, l’entraîna dans leur chambre.

Là, dans le saint des saints, elle lui dit d’une voix grave :

— Allonge-toi sur le lit, petit coquin, ne dis rien, t’as qu’à regarder !

Debout au pied du lit, elle ôta un à un ses vêtements, sans hâte, désireuse de lui offrir un vrai strip-tease. Alex était émerveillé. Quand elle apparut presque nue, n’ayant gardé sur elle que ses bas, son porte-jarretelles et ses escarpins, ses fins cheveux blonds lui tombant sur les épaules, Alex, qui n’en pouvait plus, laissa échapper un long soupir. Il bandait.

Liliane resta debout devant lui, immobile, sans rien dire, puis elle se tourna, se cambra, pour lui présenter son cul.

— As-tu utilisé ton gode aujourd’hui pour être à ce point excitée ? demanda-t-il.

— T’es bien curieux !

Elle ajouta presque aussitôt :

— Oui, pour être franche, depuis ce matin, je n’ai pas cessé de l’utiliser et il m’a fait jouir. D’ailleurs, il ne me fait pas seulement jouir, il me donne aussi des idées… comme maintenant. Mais je lui préfère ta queue !

— Ton gode, tu veux bien me le prêter ?

— Si tu veux, mais n’oublie pas de me prêter ta queue !

Elle se dirigea vers l’armoire, reprit le gode où elle l’avait rangé, derrière ses sous-vêtements.

Alex ne fouillait jamais dans ses rayons. Il lui arrivait parfois, quand elle lui demandait son avis, de l’aider à faire un achat par correspondance, là s’arrêtait son ingérence.

Liliane tendit le godemiché à Alex qui le prit, le posa sur le lit. Liliane s’approcha de son mari pour le déshabiller. Elle vit qu’il bandait et s’en réjouit.

— Eh bien, lui dit-elle, toi aussi, tu es excité, au moins autant que moi !

Il ne répondit pas, elle s’allongea contre lui. Alex la prit dans ses bras, l’embrassa tendrement ; il aimait son épouse et ne trichait pas.

Ensemble ils roulèrent sur le lit. Elle n’avait même pas ôté ses escarpins. Il la mit sur le dos, lui écarta les jambes, la regarda.

Il la caressa partout, insista sur la peau tendre à l’intérieur des cuisses. Liliane aimait qu’il prenne son temps pour la détailler, humer ses odeurs, lisser ses poils. Ça la faisait mouiller.

Alex se releva, s’agenouilla entre ses cuisses, pencha son buste, posa sa langue sur son clitoris. Des doigts, il écartait les grosses lèvres. La vulve était béante. Il lui introduisit deux doigts dans la chatte, commença à limer en léchant le clitoris.

Il s’interrompit : il ne voulait pas la faire jouir si vite. Il retira ses doigts de la fente, se tourna pour attraper le gode, revint se caler dans l’entrecuisse de son épouse, puis plongea lentement l’objet dans sa chatte.

— Branle-toi pendant que je te gode !

Liliane allongea le bras, fouilla son pubis, prit son bouton entre deux doigts. Alex tenait fermement le gode qu’il pistonnait dans le sexe de Liliane. De l’autre main il se branlait. Liliane se pinçait l’un après l’autre les tétons redressés. Alex l’observait en train de se masturber ; à la lueur de la lampe de chevet, il guettait l’expression de ses traits. Et elle-même aimait se masturber devant lui. Elle n’éprouvait nulle honte à plonger plusieurs doigts dans sa chatte, mimant le mouvement d’une queue qui s’enfonce dans son ventre. Autrefois, quand elle vivait chez ses parents, en Angleterre, elle se masturbait, seule dans sa chambre, mais depuis qu’elle le faisait devant un homme, elle y prenait un plaisir tellement plus excitant !

— Dis-moi quand tu jouis, je viendrai avec toi !

— Je vais jouir, lui répondit-elle, j’en peux plus !

— Vas-y, jouis, branle-toi encore, j’aime te voir jouir !

Il vit son sexe tressauter.

— Oh oui ! gémit-elle, c’est bon, vas-y, enfonce le gode dans ma chatte, encore plus loin !

Alex tenait le gode enfoncé dans le con de son épouse. Il en jouait comme d’un piston qui coulisse sans effort tant elle était juteuse. Elle n’en finissait plus de dégouliner.

De l’autre main il se branlait. Il se fit jouir en arrosant le corps de son épouse.

Du sperme, elle en avait partout. Il retira le gode du sexe de Liliane. Celle-ci releva la tête pour examiner la pine baveuse de son mari. Elle lécha d’abord le gode, puis prit entre ses lèvres la pine d’Alex qu’elle lécha jusqu’à la rendre parfaitement propre. Elle fit ensuite la même chose avec les couilles.

Elle gagna la salle de bains, ôta ses chaussures, ses bas, son porte-jarretelles. Debout dans la baignoire, elle fit couler sur son corps l’eau de la pomme de douche.

Alex, venu la rejoindre, lui prit le flexible des mains, la fit se pencher en avant, dirigea le jet sur son cul : le long du sillon, puis entre les fesses. Cette opération le fit bander à nouveau. Il lui plongea sa pine raide dans la chatte puis, la retirant, la lui enfonça dans l’anus. L’eau chaude avait dilaté son petit trou ; elle en prit plein le cul. Sa bite serrée dans l’anus souple, Alex sodomisait son épouse. Elle avait repris la pomme de douche pour s’arroser en se masturbant à un rythme frénétique, pendant qu’Alex l’enculait.

Ensemble ils connurent une nouvelle jouissance ; Alex gicla dans son cul, il avait encore un peu de jus dans les couilles.

Pour finir, ils prirent chacun une vraie douche, se savonnèrent, se rincèrent, s’essuyèrent. Ils enfilèrent des peignoirs-éponge, puis allèrent s’asseoir au salon, chacun dans un confortable fauteuil de cuir, pour deviser de choses et d’autres.

Ils n’avaient pas envie de regarder la télévision. Ils préférèrent dialoguer jusque tard dans la nuit, avant d’aller se coucher.

CHAPITRE IV

Certains matins, ils avaient tant baisé pendant la nuit qu’Alex avait du mal à se lever pour aller travailler. Liliane, au contraire, se trouvait toujours revigorée après avoir fait l’amour. Le sexe la maintenait en forme, elle n’avait pas trouvé meilleur élixir de jouvence que la baise. Mais elle aimait aussi marcher dans la nature, et nager. Au moins une fois par semaine, elle allait à la piscine faire quelques longueurs.

Mais du sexe et de l’amour, elle n’en avait jamais assez. Elle y pensait constamment. Dans sa maison comme à l’extérieur, sur son lieu de travail quand elle était en intérim, elle avait toujours les sens en éveil.

Alors qu’elle n’avait pas travaillé depuis plusieurs semaines, Liliane, ce jour-là, se promenait dans les rues de Nantes, non loin du centre. Il faisait beau, elle était partie tôt de chez elle. Sous sa jupe plissée, elle n’avait pas mis de culotte.

Aux alentours de la place Graslin, elle se fit suivre par un Noir. Quand elle se dirigea vers la place du Commerce, elle constata que l’homme continuait à marcher derrière elle.

Elle avait tout son temps. En fin d’après-midi, elle irait attendre Alex à la sortie de son travail : tous deux se donnaient souvent de tels rendez-vous pour traîner ensemble, avant d’aller dîner quelque part.

Alex avait, comme de coutume, pris la voiture dès le matin. Liliane pouvait utiliser le tramway nantais, ce qu’elle faisait par mauvais temps, mais ce jour-là, elle fit tout à pied. Elle avait un faible pour la marche qui lui permettait d’entretenir la vigueur et la beauté de ses jambes.

Elle se retourna. L’inconnu était toujours derrière elle, dix mètres à peine les séparaient. Elle lui adressa un sourire auquel il répondit. Elle s’immobilisa ; il monta à sa hauteur, l’aborda :

— Excusez-moi, lui dit-il, je vous ai suivie parce que vous avez des jambes magnifiques !

L’ourlet de sa jupe s’arrêtait au-dessus du genou, les plis virevoltaient quand elle marchait en balançant les hanches. Elle était désirable.

— Merci. C’est toujours agréable, pour une femme, d’entendre de tels propos.

Elle n’était pas étonnée qu’un Noir l’ait remarquée. Ils avaient la réputation d’être attirés par les blondes, surtout quand elles sont rondes.

— Je vous offre un verre ?

— Je veux bien !

Ils entrèrent dans le premier bar, s’attablèrent, engagèrent la conversation.

— Je suis marié ! lui lança-t-il presque aussitôt, ça ne vous dérange pas ?

— Moi aussi, répliqua-t-elle du tac au tac, mais je ne porte presque jamais mon alliance.

Il précisa :

— Je suis mariée avec une femme blanche.

— Eh bien, moi, c’est avec un homme blanc ! lâcha-t-elle sur le ton de l’ironie.

Il rit. Ce rapide échange contribua à les mettre à l’aise l’un et l’autre.

Un serveur vint apporter les boissons fraîches qu’ils avaient commandées. Ils reprirent leur conversation après que le garçon les eut quittés. Ils prirent peu à peu conscience - mais ils s’en doutaient - qu’ils se plaisaient.

Assis l’un en face de l’autre, ils dialoguaient avec passion. Au bout d’un moment, il lui proposa d’aller consommer, mais cette fois autre chose qu’un simple Vittel-menthe, dans une chambre d’hôtel.

— Au fait, lui dit-il, je ne me suis pas présenté, ne riez surtout pas, mais je me prénomme Nestor !

— Je n’ai pas envie de me moquer. Moi, c’est Liliane.

— On ne choisit pas son prénom, ce sont les parents qui choisissent à votre place, on n’y peut rien !

Elle en profita pour lui parler de ses origines et lui expliquer comment son prénom avait été francisé par son mari.

Puis elle ajouta :

— Pour l’hôtel, je suis d’accord, à une seule condition.

Il la regarda, étonné.

— Je tiens à partager avec vous les frais.

Il s’en amusa.

— Excusez-moi, je croyais que vous aviez une autre condition, je m’attendais au pire.

— Rassurez-vous, je suis une femme très simple, je ne suis pas très riche, mais je tiens à partager les frais.

Ils avaient terminé leur consommation, en avaient déjà réglé le prix, ils se levèrent de table, quittèrent le bar.

Il lui proposa un hôtel, dans une toute petite rue proche, non loin du château des ducs de Bretagne. Ils marchèrent quelques minutes à peine.

Avant d’entrer dans l’hôtel, Liliane lui tendit de l’argent, il ajouta le reste, la moitié du prix de la chambre. Au comptoir il régla en liquide.

Un homme plutôt jeune leur remit une clé sans même leur adresser la parole. C’est à peine s’il les avait salués. Il paraissait indifférent au fait qu’en plein après-midi, un homme noir et une femme blanche s’apprêtent à prendre une chambre. Liliane se dit qu’il devait être accoutumé à voir des couples comme eux débarquer à cette heure de la journée.

Nestor et Liliane n’avaient aucun bagage. À part le fait que chacun d’eux était marié, ils étaient libres comme l’air, avaient quelques heures devant eux. Peu leur importait le jugement qu’on pouvait porter sur leur conduite. Liliane, pas plus que son partenaire, n’éprouvait de scrupule à commettre l’adultère ; au contraire, elle était déjà très excitée.

Ils grimpèrent les marches jusqu’au troisième étage. Aucun d’eux ne disait mot ; la tension était palpable.

Nestor fit jouer la clef dans la serrure. Un peu empruntés, ils pénétrèrent dans la chambre, propre et claire. Liliane s’attendait peut-être à ce qu’il lui saute dessus, mais il n’en fit rien. Visiblement intimidé, il tournait autour du lit, regardait partout.

— Ne t’inquiète pas, lui dit-elle (elle le tutoyait pour la première fois), j’ai fermé la porte à clé. Personne ne nous dérangera !

Il s’approcha d’elle. Liliane avait ôté ses mocassins ; debout sur la descente de lit moelleuse, elle se hissait sur la pointe de ses bas pour passer les bras autour du grand Noir.

— Je peux te déshabiller ? demanda-t-il.

Il était excessivement courtois, elle en fut étonnée.

— Non, surtout pas !

Il la fixa avec de grands yeux.

— Mais si, bien sûr, répliqua-t-elle en éclatant de rire. Tu ne vois pas que je plaisante ?

En commençant à la dévêtir, il ne fut pas surpris de découvrir qu’elle ne portait pas de dessous. Il la regarda longuement alors qu’elle était nue, la trouva adorable et le lui dit. Ses rondeurs l’attiraient, il avait envie de la manger.

Puis il se déshabilla à son tour. Ce fut au tour de Liliane d’examiner le corps de son partenaire. Elle le trouva bien proportionné, d’une belle teinte d’ébène. Elle abaissa son regard sur le sexe long et fin. Il n’était pas encore en érection. Elle eut envie de se mettre à genoux pour lui gober la pine, mais elle se retint. Elle voulait voir d’abord comment il allait s’y prendre, comment il aimait faire l’amour. Elle rêvait pourtant de sentir le sexe de l’homme gonfler dans sa bouche.

Elle ne voulait pas non plus passer pour une salope. Avec cet homme noir, elle espérait autre chose qu’une brève étreinte trop brutale. Et puis, n’avaient-ils pas réglé jusqu’au lendemain le droit d’utiliser la chambre ?

Elle salivait à l’idée de faire l’amour avec lui. Il l’impressionnait ; elle attendait en silence.

Il la prit dans ses bras. Ils se caressèrent un long moment, debout, avant de s’allonger sur le lit, flanc contre flanc.

Ses doigts couraient sur sa peau, effleuraient ses seins, son ventre, ses poils. Liliane, les yeux fermés, s’abandonnait à une douceur lascive qui, peu à peu, devenait irritante. Alors, il la goûta du bout de sa langue. Elle était juteuse. Il prenait son temps, tardait à toucher son clitoris, à la branler. Il n’avait pas encore séparé ses grosses lèvres collées l’une à l’autre, qui suintaient.

C’était la première fois qu’un homme la caressait ainsi. Ce Noir était un magicien, un véritable expert en attouchements.

Il lui léchait le corps de bas en haut, des oreilles à la bouche, des aisselles à l’entrecuisse. Le ventre de Liliane était parcouru de petites rides comme l’eau d’une rivière agitée par le vent. Elle tremblait sans qu’il eût encore fouillé la chatte.

Nestor bandait à présent, son sexe dur frottait contre le corps de Liliane. Celle-ci n’en pouvait plus ; il ne l’avait pas encore pénétrée, il ne lui avait pas fouillé le sexe, n’avait pas cherché le clitoris.

Avec sa langue et ses doigts il l’avait accompagnée aux limites de l’orgasme. Il s’agenouilla entre ses jambes et, en douceur, lui écarta les cuisses.

— Laisse-toi faire, je ne te veux que du bien !

— Je sais ! gémit-elle.

Il vit ses grosses lèvres se détacher l’une de l’autre, sa fente s’ouvrir, luisante de mouille. Presque aussitôt, un mince filet de jus s’échappa du sexe de Liliane.

Il lui caressa encore l’entrecuisse, se pencha sur elle, posa sa langue sur le clitoris. Liliane sursauta comme si elle avait reçu une décharge électrique. Il commença par lui lécher longuement le bouton, lui introduisit un, puis deux doigts dans le vagin.

Il lui léchait le clitoris en même temps qu’il la limait, à un rythme accéléré. Très vite, elle eut un orgasme. Il ne lui laissait plus aucun répit : il s’étendit sur elle, enfonça sa bite raide dans le con dégoulinant de mouille.

— Oh oui ! mon amant, dit-elle en ouvrant les yeux, puis le fixant avec intensité : Prends-moi !

Il allait et venait à longs traits et retraits dans son corps. Liliane posa un doigt sur son clitoris, mais elle ne se branlait pas vraiment, elle se caressait juste le bouton. Elle ne voulait pas jouir tout de suite. Pas encore.

Elle savourait les sensations qui lui procurait la bite longue et dure, qui s’immisçait jusqu’au fond de son ventre.

— Je te sens, gémissait-elle. Oui, je te sens bien, prends-moi toute !

Il continua à la baiser comme elle en rêvait. Nestor était endurant ; ils baisaient depuis longtemps déjà, et il n’avait pas encore joui, tandis qu’elle avait connu plusieurs fois l’orgasme. Faire l’amour avec lui était un vrai bonheur.

Avant d’assouvir son propre désir, il avait d’abord cherché à la faire jouir, et elle lui en était reconnaissante.

Il lui demanda de se mettre en levrette.

— Oh oui ! mon amant, j’aime aussi qu’on me prenne comme une… chienne !

Nestor n’avait pas un seul instant débandé depuis qu’il était entré en érection. Il se retira de son corps, se releva, s’agenouilla. Liliane se retourna, avec ses doigts elle s’écarta les fesses pour lui présenter sa fente et son petit trou.

— Regarde mon cul, ma chatte… C’est pour toi !

Nestor plongea d’abord sa bite dans le con béant, bien humide. Les mains en appui sur le derrière charnu, il serrait sur sa queue les fesses de sa partenaire, et il besognait.

Incapable de s’en empêcher, Liliane avait recommencé à se toucher le bouton, à le caresser. Nestor sortit son sexe toujours raide du con de Liliane, pour aussitôt le lui enfoncer dans l’anus. Il le fit sans difficulté, car son petit trou était humide et dilaté à l’extrême. Liliane gémissait comme une folle, tandis qu’il la sodomisait :

— Oh oui, oh ! encore, plus profond !

Cela dura longtemps… N’en pouvant plus, il la prévint :

— Liliane, je vais jouir !

— Viens, mon amant, viens. Je vais jouir avec toi !

Nestor largua son jus au fond de l’anus. Il possédait de grosses couilles pleines de crème. Il fit jaillir son foutre par rasades répétées ; Liliane, heureuse, avait plein de sperme qui giclait de son cul.

Elle s’offrit une dernière caresse sur le clitoris et, tandis que Nestor éjaculait dans son anus, elle eut une nouvelle jouissance, plus intense, qui la laissa à demi inconsciente. Elle naviguait entre un septième ciel et une chambre d’hôtel anonyme.

Liliane était allongée sur le lit, sans force. Du sperme s’échappait encore de son cul, Nestor lui en fit la remarque. Alors elle se leva, traversa la pièce en serrant les cuisses et les fesses afin de ne tacher ni les draps du lit qui traînaient au sol, ni la moquette élimée. La douche était installée dans l’angle opposé, isolée par une vitre dépolie à double battant.

Elle fit couler l’eau chaude sur son corps repu. Le sperme de Nestor, mélangé à l’eau savonneuse, s’engouffra dans les canalisations en direction du tout-à-l’égout.

Quand elle sortit de la douche, son amant était étendu de tout son long sur le lit. Elle vint le rejoindre, se coucha contre lui. Ils se caressèrent encore une fois, nus, corps contre corps, elle avait l’épiderme tout chaud et dilaté.

Elle glissa son visage à hauteur du sexe de Nestor qu’elle prit dans sa bouche. Il ne bandait plus. Elle se mit à lui lécher le gland, à faire virevolter sa langue autour de l’extrémité, puis elle s’attaqua à la tige, et enfin aux couilles, qu’elle bouffa avec délice.

Elle le suça jusqu’à ce qu’il jouisse dans sa bouche. Son sperme, cette fois, était plus clair, plus liquide. Liliane l’avala, puis retourna se lover contre ce long corps d’homme qui lui donnait tant de plaisir.

Ils n’en finissaient plus de faire l’amour. Les corps se mélangeaient ; ils baisèrent et baisèrent encore. Liliane n’avait encore jamais rencontré un homme aussi endurant. C’était le genre d’amant dont elle avait toute sa vie rêvé !

Quelle aubaine pour Liliane, si gourmande du sexe des hommes, d’être pendant des heures, caressée, accompagnée jusqu’à l’orgasme par un partenaire attentif, avant tout, à son plaisir à elle !

Nestor était un homme, un vrai, un tendre, fort, endurant comme les aimait Liliane. Nestor n’avait rien d’un lapin, il tenait plutôt du lion, d’un lion à la fois doux et féroce.

Au lit, Alex, lui aussi, était un lion, lui aussi savait faire jouir son épouse. Moins endurant que Nestor, il était cependant plus imaginatif. Il avait toujours quelque chose de nouveau à proposer à sa femme.

Elle avait eu beaucoup d’amants de rencontre qui s’étaient comportés comme des lapins, qu’elle n’avait plus revus, mais Alex et Nestor étaient au-dessus du lot.

Le temps passait, mais ils n’en avaient pas pris conscience tant leur relation avait été agréable et intense. L’heure était venue, pourtant, de redescendre sur Terre. Chacun avait une autre vie. Ils prirent une dernière douche, serrés l’un contre l’autre, se caressèrent avec tendresse avant de se séparer.

Ils remirent la chambre en ordre, ouvrirent la fenêtre, redescendirent dans le hall d’entrée, c’était toujours le même jeune homme qui tenait le comptoir. Il leva à peine la tête quand ils passèrent devant lui. Nestor et Liliane lui remirent la clef, lui dirent au revoir ; il ne répondit pas à leur salut.

Avant de se quitter sur le trottoir, Nestor interrogea Liliane :

— Nous reverrons-nous ?

— Est-ce bien utile ? répondit-elle.

Puis elle ajouta :

— Si on se revoyait, crois-tu que ce serait meilleur que cet après-midi ?

Le ton grave, empreint d’une grande lucidité, Nestor lui répondit après un silence :

— Non, pas forcément.

Chacun adressa à l’autre un dernier sourire avant de se quitter. Elle alla chercher Alex. Il travaillait dans une importante compagnie d’assurances dont le siège social se trouvait près de la cathédrale, en direction de la gare.

Fidèle à leur habitude, ils allèrent d’abord prendre un verre. Liliane ne parlait pas. Alex fixait son épouse, trouvant étrange ce silence prolongé qu’il interpréta comme un aveu.

Il comprit qu’elle n’était pas dans son état normal. Elle n’avait pas bu, ce n’était pas dans ses habitudes, même s’il lui arrivait d’absorber un peu d’alcool de temps à autre ; jamais, en tout cas, au point d’être ivre. D’ailleurs, son haleine ne révélait rien de suspect.

Il connaissait si bien son épouse qu’il pouvait lire sur son visage le moindre changement d’humeur ou d’expression, la moindre nuance de la pensée. Il en était sûr, elle avait vécu quelque chose d’inhabituel, mais il ne pouvait deviner quoi. Il se doutait qu’elle lui raconterait tout et il attendit patiemment car, cela aussi il le savait, il ne servait à rien de la brusquer.

Liliane, assise sur une banquette, était repliée sur elle-même. Alex lui faisait face. Il savait son épouse rétive à toute forme d’intrusion forcée dans ses pensées ; il tenta pourtant de briser la glace. Elle n’avait pas prononcé une parole depuis qu’ils s’étaient retrouvés à la sortie du travail.

— Toi, je te regarde, lui dit-il, je crois qu’il s’est passé quelque chose !

Alors qu’il ne s’y attendait pas, elle releva la tête d’un mouvement brusque, ses yeux s’illuminèrent.

— Attends un peu, lui dit-elle. De toute façon, j’avais prévu de tout te dire !

— Je t’écoute, ma chérie.

— Pas ici, après… pendant le dîner. Je serai plus à l’aise pour te raconter ce qui m’est arrivé. Tu le sais bien, je ne t’ai jamais rien caché !

— C’est vrai !

Ils vidèrent leur verre et s’en allèrent, Alex n’était pas pressé ; il avait une petite idée de ce qui avait pu à ce point déstabiliser son épouse ; il attendait qu’elle crache le morceau. Liliane était une femme trop franche pour lui dissimuler quoique ce fût et vivre dans le mensonge.

La voiture était garée non loin de là. Ils parcoururent à pied, côte à côte, quelques centaines de mètres jusqu’au modeste restaurant qu’ils avaient l’habitude de fréquenter, dans une rue parallèle au Cours des Cinquante otages, l’avenue la plus connue de Nantes.

Ils étaient à peine assis devant leur table que, avant même d’avoir jeté un coup d’œil sur le menu, elle se mit à parler :

— Un homme noir m’a suivie, c’était au début de l’après-midi.

— Ah ! Je me doutais bien qu’il s’agissait de quelque chose de ce genre ! Et alors ! Tu es attirée par les hommes noirs… il n’est pas étonnant qu’il t’ait suivie !

— Il m’a abordée.

— Pour te proposer de prendre un verre ?

Elle hocha la tête :

— Ce n’est pas tout.

— Après, je parie qu’il t’a proposé de faire l’amour ?

— Exactement.

— Et tu as accepté.

— Oui.

— C’était bien au moins ?

— Tu sais, on est allés dans un hôtel…

Elle se tut soudain.

— Tu veux m’en dire plus, ou tu préfères ne pas en parler ?

— Non, non, j’ai envie, au contraire, de tout te dire !

Ça excitait Liliane de raconter ses aventures à son mari. Alors elle lui exposa, sans omettre aucun détail, les péripéties de sa relation avec Nestor et, tout en s’animant, elle devenait plus en plus chaude.

Alex l’écoutait attentivement sans rien dire, la relançant de temps en temps, quand elle hésitait ou s’interrompait. Excité lui aussi, il eut envie de passer le bras sous la nappe. Elle aurait écarté les cuisses sous sa jupe plissée, et il lui aurait caressé le sexe à nu, certain qu’il était qu’elle n’avait pas mis de culotte. C’était d’autant plus facile qu’ils étaient assis l’un près de l’autre sur la banquette de skaï. Il se retint de le faire, mais il était de plus en plus fébrile.

Sans rien laisser voir de ce qu’il ressentait, il était obligé de convenir en lui-même qu’il n’arrivait pas à s’affranchir de toutes les barrières. Il continuait, cependant, à l’écouter en lui montrant, quand il tournait la tête vers elle, un visage serein.

Le serveur venait d’apporter les plats. D’un commun accord, ils écourtèrent le repas, réglèrent l’addition, quittèrent les lieux. Il faisait complètement nuit quand ils regagnèrent leur voiture. Alex prit la route de Rezé.

Ils étaient presque arrivés. Liliane était si excitée qu’elle obtint d’Alex qu’il la caresse. Au début, il ne voulait pas, car il éprouvait une certaine réticence, mais elle était si chaude, assise près de lui, qu’il passa la main sur sa cuisse tout en fixant la route devant lui. « Ce que femme veut, souvent homme s’y plie », songea Alex.

— J’en peux plus, dit-elle, je sens que je mouille comme une folle !

— Tu ne peux pas attendre ? Tu veux vraiment qu’on s’arrête ?

— Oui, s’il te plaît, oh ! je t’en supplie, fais-le !

Il emprunta une petite rue déserte, bordée de villas, la suivit jusqu’au bout, s’engagea dans un chemin creux, s’enfonça dans la campagne, s’arrêta en bordure d’un champ.

Il se pencha sur son épouse, glissa sa main entre ses cuisses. Il avait vu juste : elle était nue sous la jupe. Et elle dégoulinait.

— Tu vois, j’ai pourtant joui plusieurs fois aujourd’hui avec ce Noir, mais ça ne m’empêche pas d’en avoir encore envie. C’est toi qui m’excites !

Sans rien dire, Alex lui enfonça un doigt dans le con, en posa un autre sur son clitoris, la branla jusqu’à ce qu’elle gémisse sous le fouet de l’orgasme, car c’est cela qui le faisait bander.

Elle voulut lui tailler une pipe.

— Rentrons, dit-il, à la maison, tu me feras tout ce que tu veux !

Ils rangèrent la voiture dans leur garage, se dirigèrent droit vers la chambre. À peine descendue de voiture, Liliane avait ôté sa jupe, déroulé ses bas qui tenaient tout seuls en haut des cuisses.

À genoux devant Alex, elle faisait glisser la fermeture Éclair de son pantalon. Il voulut l’arrêter :

— Hé, attends un peu, sois pas si pressée !

Liliane ne l’écoutait plus, elle venait d’extraire la bite et les couilles. Depuis qu’il l’avait caressée dans la voiture, il bandait. Elle serra la queue dans sa main, approcha les lèvres. Sa langue experte s’enroulait sur le gland, en titillait le bout, puis léchait sur toute sa longueur le membre en érection. Elle le pompait ; en même temps, elle lui pressait les couilles.

Alex fouillait dans la masse des cheveux. Son épouse était une vraie furie… ça, il le savait déjà ! Elle était encore plus excitée qu’il l’était lui-même. Il eut du mal à se maintenir en équilibre, il tremblait sur ses jambes. Liliane était une grosse suceuse. Elle n’avait désormais plus qu’une seule envie en tête, un seul désir, avaler tout son foutre.

De temps à autre, elle laissait de côté la queue pour lécher les couilles velues, les bouffer. L’instant d’après, elle croquait le membre avec ses petites dents blanches. Sa langue jouait sur la tige, comme on lèche une feuille de papier à cigarette.

À la fin, Alex, n’y tenant plus, avertit son épouse :

— Je vais jouir, j’en peux plus… Liliane, si tu continues, je vais plus pouvoir me retenir !

Elle ne l’écoutait pas, mais il perçut un faible gémissement. Elle lui serrait la queue entre ses lèvres, la maintenait prisonnière.

Au moment où le foutre gicla, Liliane lui pressa les couilles. Il lâcha de grosses rasades chaudes dans la bouche de son épouse qui avalait tout et s’en délectait.

Elle s’écarta de lui, se releva, acheva de le dévêtir. À présent, nus tous deux, ils s’allongèrent sur le lit. Liliane, à l’envers, enjamba Alex, posa les fesses sur son visage. Elle suintait de mouille, étant proche de l’orgasme. Elle eut un petit sursaut quand Alex lui glissa un doigt raide dans l’anus.

— Bouffe-moi la chatte, je suis à cran !

Elle reprit la bite en bouche, il se remit à bander. Il lui lécha le con et l’anus, elle lui tailla une nouvelle pipe. Ils jouirent ensemble. Alex en avait encore dans les couilles ; quant au vagin de Liliane, il débordait de mouille.

Ils s’endormirent dans les bras l’un de l’autre, heureux et vannés. Liliane n’eut pas besoin de compter les moutons !

Plus elle avait d’orgasmes, plus elle en réclamait !

CHAPITRE V

Souvent, le week-end, ils partaient ensemble se promener avec une petite idée derrière la tête. Ils prenaient leur voiture ; Liliane ne mettait rien sous sa courte jupe. Alex, qui connaissait son épouse, savait combien elle aimait s’exhiber. Il en profitait pour la caresser en toute liberté.

Ce jour-là, cependant, il ne le fit pas tout de suite. Il attendit qu’ils soient arrivés en pleine campagne ; il gara le véhicule en bordure d’un chemin, non loin d’une ferme. Liliane avait remonté sa jupe à hauteur du nombril et, les yeux fermés, écartait les jambes. Alex fixait son pubis, nettement visible.

Il releva la tête :

— Ça te dirait de retourner aux Marches ?

— D’accord, répondit Liliane, moi aussi, j’en ai envie !

Le simple fait d’évoquer le lieu l’excitait. Elle se passa le doigt dans la fente, le ressortit, le passa sur les lèvres d’Alex.

— Goûte !

Alex n’avait pas encore fait redémarrer le véhicule.

— Hum, c’est délicieux, dit-il. Tu es très en forme !

— Vite, allons-y, j’en peux plus d’attendre !

Les Marches, c’était un immense entrepôt bâti sur un terre-plein surélevé, mais fermé, à l’abandon. Devant, sur le gigantesque parking, des couples venaient en voiture s’exhiber ; les voyeurs savaient trouver là ce qu’ils cherchaient. Le lieu était connu de tous les amateurs de la région. Ce n’était pas la première fois qu’Alex y venait avec Liliane.

Quand ils arrivèrent sur le parking, d’autres voitures étaient déjà garées. Alex chercha des yeux d’autres couples, mais il ne vit que des hommes seuls qui attendaient, la plupart debout, d’autres les fesses reposant sur le capot de leur voiture.

C’était un dimanche après-midi. On était loin de l’affluence de certains samedis soir où il n’était pas rare de découvrir une dizaine de couples. Une seule fois, le rassemblement s’était achevé par une partouze générale, à laquelle Alex et Liliane avaient participé.

Alex venait de couper le moteur ; déjà, des hommes s’approchaient de la voiture. Parmi eux, Alex et Liliane reconnurent certains visages. Par précaution, ils fermèrent les vitres, bloquèrent les portières à l’aide de la sécurité intérieure.

Presque tous les hommes présents sur le parking s’agglutinaient en silence autour du véhicule. Liliane, très excitée, les observait. De leur côté, ils avaient les yeux braqués sur elle, attendant qu’elle s’offre. Quelques minutes passèrent. Alex se tourna vers son épouse.

— Comment tu te sens ?

— À poil… non, à point ! répondit-elle.

Il lui adressa un vague sourire, lui passa sous les fesses une serviette-éponge pliée en deux.

— Soulève ta jupe !

Elle prit par l’ourlet l’étoffe chatoyante, la remonta sur les cuisses, fit apparaître son pubis.

Ce fut le signal : les hommes se pressèrent contre la vitre. Liliane écartait lentement les cuisses… Alex se pencha sur elle, effleura la fente. Liliane soupira.

— Branle-toi, dit-il.

Il remonta jusqu’à sa poitrine, défit les boutons de son chemisier, découvrit les seins. Elle n’avait pas de soutien-gorge.

Elle faisait rouler son gros bouton sous son doigt. Plusieurs hommes avaient sorti leur sexe. Les cuisses ouvertes, elle s’écartait les lèvres, se branlait, exhibant aux inconnus massés au bord de la voiture sa chatte luisante de mouille. À leurs gestes nerveux, elle devinait qu’elle les excitait au plus haut degré.

Elle les regardait, savait qu’elle pouvait les faire monter d’un cran encore, et se comportait de manière hystérique. Elle approchait de l’orgasme.

— Ouvre bien ta chatte ! dit Alex. Ça leur plaît, regarde comme ils matent !

Liliane se tourna vers eux, leva ses cuisses écartées en les prenant sous la pliure du genou. L’intérieur du con, d’un rose vif, bavait. Les hommes devenaient fébriles : l’un d’eux plaqua son sexe contre la vitre de Liliane, l’y frotta avec vigueur.

Elle ouvrit la bouche, sortit sa langue et, tout en le fixant, en joua comme si elle lui léchait la queue. L’homme n’en pouvait plus, son sperme gicla sur la vitre fermée.

Alex, qui avait glissé un doigt dans le vagin, titillait le clitoris, ce qui déclencha l’orgasme de Liliane. Elle émit un gémissement, laissa retomber ses bras et ses cuisses. Puis elle voulut tailler une pipe à Alex, qui s’y refusa. Alors, sans réfléchir, elle fit glisser la vitre rendue trouble par la coulée de sperme.

Les hommes avaient compris, chacun tenait son sexe raide hors du pantalon. Liliane désigna l’un d’eux qui aussitôt lui enfonça son membre dans la bouche.

Elle le pompa ; il jouit sans tarder, elle avala son jus. Elle en choisit un autre, puis encore un autre. Ils y passèrent tous. Elle leur caressait les couilles ; chacun, à tour de rôle, plongeait sa bite entre ses lèvres, faisait gicler son foutre dans sa gorge.

Tassé à ses côtés contre le volant, Alex ne bougeait pas. Il savait combien son épouse aimait ces séances de baise délirante.

Deux doigts enfoncés dans son vagin qui coulait, il lui limait la chatte pendant qu’elle suçait les inconnus. C’est à peine si elle en était consciente. Alex restait lucide ; s’il était là, c’était aussi pour la protéger d’une éventuelle agression.

Liliane releva la tête, se rendit compte que les types s’étaient éloignés. Ils avaient tous joui dans sa bouche. Tout était allé très vite. Il lui avait suffi, pour certains, de toucher le gland du bout de la langue pour qu’ils larguent leur foutre à grosses giclées qu’elle avait avalées. Maintenant, ils demeuraient en retrait, observant avec curiosité.

Elle se sentait pleine d’énergie. Elle en avait sucé une dizaine ; le sperme de ces inconnus s’était mélangé à sa propre salive. Elle puait le foutre, ce qui ne la dérangeait pas. Elle se tourna vers Alex.

— C’est bon, on peut y aller, on n’a plus rien à faire ici !

Alex démarra. Ils les laissèrent partir. Par la vitre arrière, Liliane vit qu’ils se dispersaient.

Le lendemain soir, après son travail, Alex alla nettoyer la voiture dans une station. Il y avait des traces de sperme partout à l’extérieur. Il passa le véhicule au Kärcher, puis regagna son domicile. Liliane, qui l’attendait étendue sur le canapé, lui fit signe d’approcher. Il se mit à genoux, passa la tête sous sa jupe. Elle avait envie de faire pipi. Il s’en rendit compte en tâtant sa vessie. Lui écartant ses grosses lèvres, il lui lécha le sexe, l’anus. Du plat de la langue il lui râpa le clitoris jusqu’à ce qu’elle jouisse.

Après l’orgasme, elle avait encore plus envie de faire pipi. Alex l’accompagna aux toilettes, abaissa la lunette, la fit asseoir, la regarda faire.

Il y eut un long jet dru, puis un filet doré, enfin quelques gouttes dont les dernières restèrent accrochées aux poils comme des perles. Liliane glissa une main entre ses cuisses et se masturba. Debout devant elle, Alex se branlait, lui aussi.

— Viens plus près, dit-elle.

Elle ouvrit la bouche ; Alex y glissa sa pine ; elle le suça jusqu’à ce qu’il éjacule. Elle avala son jus, eut un nouvel orgasme.

Ensemble, ils allèrent prendre une douche.

Dans la maison de Rezé, les soirées, en cette saison, étaient torrides. Après avoir dîné, fait la vaisselle, ils retournèrent baiser au salon. Ils démarrèrent sur le canapé, finirent allongés à même le tapis, tête-bêche. Chacun léchait le sexe de l’autre.

À ce petit jeu, ils étaient également habiles. Vannés, repus de sexe, il ne leur restait qu’à se coucher… cette fois, pour dormir !

Alex sombra très vite dans le sommeil, mais Liliane, étendue contre lui, se masturbait, les yeux clos, rêvant que des hommes noirs l’entouraient.

À l’instar de beaucoup de femmes européennes, Liliane avait un faible pour les Blacks. Alex, qui aimait sa femme au point de chercher constamment à lui donner du plaisir, se chargeait lui-même de les recruter. Souvent, il se débrouillait pour lui ramener des Noirs à la maison.

Il revint un jour en compagnie de deux Maliens. Liliane, cette fois, n’était pas au courant ; il voulait lui faire la surprise. Il les avait trouvés grâce à Internet. À son travail, Alex disposait d’un ordinateur et d’une connexion haut débit ; il pouvait surfer sur le web, mais n’en abusait pas. De temps à autre, à l’heure de midi, il se rendait sur certains sites ou sur certains forums de rencontres ou de discussions. Et c’était justement sur un de ces forums qu’il avait déniché les deux gars. Il leur avait téléphoné, puis donné rendez-vous en début de soirée en un lieu connu de tous à Nantes.

Il s’y rendit en sortant du bureau. Les deux hommes en question s’y trouvaient, debout près de sa voiture en stationnement. Ils ne se connaissaient pas. Alex leur fit le signe convenu.

— Vous n’avez qu’à me suivre !

Chacun remonta dans son véhicule, Alex roulait en tête, les deux autres à sa suite. Devant la maison, il leur proposa de garer leur voiture, leur confirma que son épouse ne savait rien de leur venue, mais qu’en les voyant, elle comprendrait…

Liliane fut agréablement surprise en voyant les deux Noirs pénétrer dans le pavillon derrière Alex. Pour la forme, celui-ci les présenta comme deux connaissances à qui il voulait offrir un verre. Liliane n’était pas dupe.

Tous quatre prirent un pot dans le salon. Les invités se montraient réservés. Liliane faisait la conservation. Elle leur proposa de rester dîner, ils acceptèrent. Les laissant au salon en compagnie d’Alex, elle alla préparer un repas simple qu’elle servit à la cuisine.

Les invités s’étaient détendus. À table, plus elle les écoutait, les observait, plus ils lui plaisaient. Elle les imaginait tendres, inventifs, bons amants.

À la fin du repas, elle se retira dans la chambre pour passer des dessous coquins. Elle enfila par-dessus une cape rouge élégante, cadeau de son mari, et vint offrir une petite séance de strip-tease.

C’était une de ses prestations préférées.

Les trois hommes étaient installés sur les sièges disposés en demi-cercle devant une petite table. Alex avait allumé les lampes pour répandre une lumière douce, fait du café, sorti des tasses. Liliane laissa tomber sa cape, évolua dans la pièce sous la lumière tamisée du lampadaire. De plus en plus à l’aise, les Noirs la suivaient des yeux en souriant de leurs dents d’un blanc éclatant ; elle allait de l’un à l’autre, ôtant d’un geste gracieux son soutien-gorge, puis la culotte de dentelle assortie.

Quand elle fut nue, elle s’agenouilla entre les cuisses du plus grand des deux, fit glisser la fermeture Éclair de son pantalon, en tira un sexe pas encore raide, le goba. Elle le sentait gonfler dans sa bouche, et cette sensation lui plaisait d’autant plus que l’homme était black.

Au bout de quelques minutes, elle cessa, et, glissant sur ses genoux, alla se placer entre les jambes de l’autre Noir auquel elle fit la même chose. Alex la regardait faire en silence. Il se leva enfin de son fauteuil, se cala à genoux derrière son épouse de nouveau en train de pomper la bite du premier Noir. Il avait lui aussi sorti son membre du pantalon. Passant la main sous le ventre de son épouse, il plongea un doigt dans le sexe qui suintait.

Liliane écarta les cuisses. Alex remonta plus haut vers son bouton, y posa le doigt, la branla tandis qu’elle continuait de sucer la bite qu’elle avait en bouche. Le Black largua son foutre ; Liliane s’empressa d’avaler. Aussitôt après, elle se reporta sur l’autre dont le sexe se dressait vers elle. Elle resserra ses lèvres sur la queue gonflée.

Elle lui tailla une pipe jusqu’à ce qu’il jouisse dans sa bouche, puis avala le jus épais. Alex continuait à lui fouiller la chatte par-derrière et à triturer son clitoris.

De plus en plus excitée, Liliane voulait se faire mettre par les Noirs. Sa fente béait, sa chatte dégoulinait.

Alex proposa d’aller dans la chambre. Il tendit la main à son épouse, l’aida à se relever. Elle était ailleurs, elle planait. On la plaça à genoux sur le grand lit. Elle se fit prendre en levrette : l’un des Blacks la baisait tandis qu’elle pompait l’autre.

Alex la regardait baiser et se faire baiser. Ce n’était pas la première fois qu’il se faisait voyeur plutôt qu’acteur. De son côté, Liliane s’excitait en sentant son mari près d’elle. Elle avait l’impression que son regard chargé de désir la brûlait. Elle jetait de temps à autre un coup d’œil pour vérifier qu’il était bien là. Sa présence la rassurait.

Alex se branlait en regardant Liliane se faire mettre. Mais ce qu’il aimait surtout, c’était qu’une femme le branle. Certaines – Liliane surtout - savaient le branler avec une dextérité remarquable.

Il se rappela, tandis qu’il matait sa femme en train de sucer l’un des blacks, et de se faire prendre en levrette par l’autre, qu’avant d’épouser Liliane, il avait rencontré une femme qui avait une manière si particulière de le branler qu’elle l’amenait très vite au bord de l’éjaculation : c’est à peine si elle s’occupait de sa tige, ses doigts effilés jouaient presque uniquement avec son gland.

Les deux hommes noirs étaient endurants ; toute la nuit ou presque, ils baisèrent Liliane. Ce n’est qu’au petit matin qu’ils quittèrent le couple. Heureusement, c’était un samedi, ni Alex ni aucun des amants ne travaillait. Quant à Liliane, elle était entre deux intérims.

Chacun put donc se reposer à sa guise.

Liliane avait eu son content, elle s’était fait arroser de foutre, baiser comme une chienne, et avait apprécié. Alex lui avait fait l’amour tard dans la nuit, et elle lui avait taillé une pipe, pendant que les deux Noirs reprenaient des forces avant de recommencer. Après leur départ, Alex et sa femme se recouchèrent, ils dormirent jusque tard dans l’après-midi.

CHAPITRE VI

Au cours du week-end, comme il faisait beau, Alex proposa à Liliane un tour à la campagne. Ils roulaient depuis une vingtaine de minutes, les routes étaient désertes, il faisait de plus en plus chaud.

— Tu peux t’arrêter ? dit-elle, je ne me sens pas bien en voiture, par cette chaleur !

Alex engagea le véhicule dans un chemin forestier, aperçut au bout de quelques mètres, dans un renfoncement, un grand panneau qui indiquait « propriété privée ». Il coupa le contact. De toute manière, il n’y avait pas moyen d’aller plus loin.

Liliane mit pied à terre, ouvrit la portière arrière, s’assit au bord de la banquette, les jambes pendant au-dehors. Quand Alex, qui avait fait le tour du véhicule, lui fit face, elle avait relevé sa jupe, écarté les cuisses. Elle n’avait pas de culotte.

— Qu’est-ce que tu fais comme ça ?

— Je prends l’air ! J’en ai besoin.

Il tendit le doigt vers son pubis.

— Dans cette position ?

— Et alors, ce que tu peux être chagrin, parfois !

Elle le fixait d’un air moqueur.

Il regarda autour de lui pour s’assurer qu’ils étaient bien seuls. La nature environnante baignait dans une torpeur estivale ; tout était silencieux, on n’entendait même pas un chant d’oiseau.

Rassuré, Alex s’agenouilla entre les cuisses de sa femme, direction sa fente. Il ne se lassait jamais de lui lécher le con.

Il introduisit d’abord un doigt : c’était humide à l’intérieur, pas encore juteux.

Il évoqua la scène avec les deux Noirs. Liliane écoutait avidement, les yeux fermés, comme s’il lui racontait une histoire qu’il inventait au fur et à mesure. Seulement, cette fois, c’était bien réel. Elle était de plus en plus excitée. Il lui enfonça à nouveau son doigt dans la chatte, le ressortit aussitôt après, gluant de mouille.

Liliane était sensible à la voix d’Alex autant qu’aux mots qu’il employait, qu’aux images qu’il faisait surgir. Ça faisait partie du plaisir qu’ils prenaient ensemble, de leurs jeux préparatoires.

Il se mit à lui limer l’intérieur du ventre, en même temps, avec le bout de sa langue, il lui branlait le bouton. Liliane se laissa aller en arrière sur la banquette, silencieuse, guettant la montée du plaisir. Alex accélérait les mouvements de sa langue sur son clitoris, de ses doigts au fond de sa chatte. Elle émit une plainte et, aussitôt après, eut un orgasme.

Elle rouvrit les yeux, se redressa à demi :

— T’as rien entendu ? Il y a quelque part un voyeur en train de nous mater !

Elle sortit, rabattit sa jupe. L’intérieur de ses cuisses était poisseux. Elle reprit sa place devant, Alex était déjà au volant.

— Tu veux qu’on roule encore un peu ?

— Non, j’ai envie de rentrer et de prendre une douche. Je suis toute collante !

Ils regagnèrent leur domicile. Elle s’arrosa abondamment d’eau tiède, enfila un peignoir-éponge. Puis elle alla s’installer au salon devant l’ordinateur. Il était cinq heures de l’après-midi.

Désormais, ils avaient une adresse e-mail et pouvaient donc recevoir et transmettre des courriers électroniques. À part cela, ils utilisaient surtout leur connexion haut débit pour accéder à des jeux sexuels. Depuis plusieurs semaines déjà, le soir, ils allaient ensemble surfer sur le web ; ils aimaient en duo se connecter à des sites pornographiques, et avaient même découvert des sites d’exhibitions uniquement réservés aux amateurs.

De nombreux couples y laissaient des photos personnelles et très coquines, la plupart du temps des photos de la femme. Parfois, des annonces très précises accompagnaient une série de photos, invitant au libertinage et à l’échangisme.

Alex et Liliane se délectaient en regardant défiler les photos, qu’ils commentaient, comparaient. C’était à croire que tous les couples français étaient devenus libertins !

Ça se déroulait presque toujours de la même manière : quand Alex rentrait de son travail, il trouvait sa femme déjà installée devant l’ordinateur. Il venait s’asseoir à côté d’elle.

Ce jour-là, comme d’habitude, ils démarrèrent par des sites gays, parce qu’ils y trouvaient une quantité incroyable de photos d’hommes nus, tous plus beaux les uns que les autres, et ces photos excitaient Liliane.

Sur des clichés de bonne qualité, certains hommes apparaissaient nettement en érection et se branlaient. La taille de leurs sexes filait des complexes à Alex, mais laissait Liliane indifférente ; elle s’en amusait. Ce n’était pas tant la taille qui lui importait que la situation.

Elle avait ouvert les pans de son peignoir. Alex, la sentant de plus en plus chaude, lui passa le doigt sous la jupe, l’enfonça dans son vagin qui dégorgeait de jus.

— À ce que je vois, quand on va sur ce site, ça te fait toujours le même effet !

Il la caressait, lentement d’abord. Il n’était pas pressé de la faire jouir, il aimait retarder le plaisir. Il garda un doigt immobile dans sa chatte, en posa un autre sur son bouton, tandis qu’elle continuait de faire défiler à l’écran des photos d’hommes. Elle les commentait, s’interrompant brusquement en émettant un petit gémissement quand Alex lui limait la fente ou lui branlait le clitoris.

Après avoir balayé les sites gays, ils rejoignirent leur site d’exhibitions préféré, auquel ils revenaient le plus souvent : il n’y avait aucune publicité et les photos étaient de pures photos d’amateurs. Ce site était alimenté quotidiennement. C’était maintenant au tour d’Alex de prendre du plaisir.

Les hommes nus avec le sexe en érection, ce n’était pas sa tasse de thé. Ce qu’il appréciait, c’était de voir nues, dans des poses suggestives, des femmes qui ressemblaient à toutes celles qu’il côtoyait chaque jour dans la vie. Souvent, leurs visages étaient floutés, mais elles ne cachaient rien de leur sexe.

À ce stade, ils étaient aussi excités l’un que l’autre, et ils se branlaient mutuellement. Liliane avait sorti son sexe de son caleçon.

Chacun branlait l’autre sans pour autant le faire jouir. Le jeu consistait à caresser son partenaire, le menant au bord de l’orgasme en retardant sa jouissance ; c’était de plus en plus excitant.

Sans prévenir, délaissant le micro-ordinateur, Liliane se leva de son siège. Alex, qui avait compris son intention, prit sa place devant l’écran et continua à faire défiler des séries de photos. Liliane, à genoux entre ses cuisses, lui ôta son tee-shirt, son caleçon et fixa sur son corps son regard bleu. Il était assis, nu, le sexe en érection. Elle joua un moment avec les couilles, lui caressant l’entrecuisse, puis elle referma ses lèvres sur le gland.

Elle le taquina du bout de la langue, aspirant les gouttes claires qui s’en échappaient, puis elle pressa plus fort les couilles. Alex, légèrement décalé sur le fauteuil, le buste penché vers l’écran, actionnait la souris et faisait défiler des photos de femmes - uniquement des photos d’amateurs - s’arrêtant sur celles qui lui paraissaient les plus excitantes : c’étaient celles où la femme s’écartait la fente, dégageait son clitoris, se masturbait.

Peu à peu, Liliane avalait la tige. Elle le suçait et se branlait en même temps, mais elle avait envie d’autre chose. Elle se releva, vint se caler à califourchon sur le sexe d’Alex. Son con était si juteux que son corps glissait sur la bite de son mari.

Au bord de l’orgasme, elle l’interpella :

— Viens ! J’en peux plus !

Alex lâcha son jus dans le ventre de son épouse. Ils demeurèrent longtemps collés l’un à l’autre, reprenant leur souffle. Puis Alex ferma tous les sites érotiques et, ensemble, ils allèrent prendre une douche.

Alex la savonna entièrement, sans gant de toilette. Le dos d’abord, les hanches, les fesses, le sillon qu’elle avait profond ; elle se pencha en avant et, lui enfonçant un doigt dans le petit trou, le tourna à l’intérieur. Il lui savonna les jambes, puis la fit se tourner face à lui pour lui laver le cou, les seins, le ventre. Il fouillait ses poils, nettoyait délicatement la fente. Liliane le savonna à son tour, puis ils se rincèrent mutuellement sous la pomme de douche. À nouveau excités par les soins intimes, prolongés à plaisir, ils se séchèrent, puis coururent vers la chambre prendre encore leur jouissance.

Ils avaient une faim de loup. Ils se préparèrent à la cuisine un petit dîner d’amoureux.

La découverte sur le net de femmes et de couples amateurs qui s’exhibaient nus avait fait germer des idées dans la tête d’Alex. Il y songea d’abord à part lui, puis proposa à sa femme de déposer des photos sur leur site préféré.

Il avait l’habitude d’utiliser Internet mais, jusqu’à présent, il ne se servait du réseau que sur son lieu de travail. Il avait ainsi récemment contacté les deux Noirs qu’il avait ramenés à Rezé.

Mais Liliane et lui n’avaient jamais encore déposé de photos sur le net, ni utilisé le web pour y faire circuler une annonce. Ils ne savaient pas exactement ce qu’ils pouvaient attendre d’une telle démarche, mais l’idée était dans l’air.

Alex proposa à sa femme de la photographier. Bien sûr, il avait déjà fait d’elle des photos érotiques, il l’avait également filmée, mais jamais les images n’étaient sorties de chez eux. Il gardait ce matériel à usage strictement privé ; ils en avaient, de temps à autre, fait profiter quelques amis lors de soirées explosives.

Liliane était exhibitionniste ; il la connaissait par cœur. Alex n’eut aucun mal à la convaincre de se laisser prendre en photo spécialement pour le projet qu’ils envisageaient, et ils s’y préparèrent le dimanche suivant.

— On va faire ça au jardin, dit-il.

— Je me mets à ta disposition !

Liliane se prêtait à la séance avec d’autant plus de plaisir qu’il faisait très beau. Elle allait et venait souvent nue dans le jardin, car la clôture de bois qui le ceinturait était suffisamment haute pour la dissimuler aux regards. De toute manière, il n’y avait aucun vis-à-vis.

Elle se rendit au jardin vêtue d’une robe légère, en broderie anglaise, à encolure ronde, au-dessus du genou. Alex avait choisi un emplacement. Il avait en main le nouvel appareil numérique qu’il venait d’acheter.

— Déshabille-toi, dit-il, je commence à flasher.

Liliane était radieuse. Elle ôta lentement, avec grâce, sa robe d’été en la passant par la tête, lança dans l’herbe ses sandalettes à bride et à talon fin. Puis elle se débarrassa de son soutien-gorge. Alex prenait photo après photo.

Ni l’un ni l’autre ne se sentait nerveux ; le charme du jardin, la douceur de l’air – après l’orage et la pluie qui avaient succédé aux jours de grosse chaleur – favorisait le bon déroulement de la séance. Les tétons de Liliane étaient durs, elle était excitée à l’idée de poser pour Alex.

— Maintenant, allonge-toi dans l’herbe, dit-il.

Etendue au milieu de la pelouse – que l’arrosage fréquent avait maintenue bien verte –, Liliane débordait de sensualité sous les rayons du soleil. Elle n’avait plus sur le corps qu’un string noir. Elle roula sur le flanc, baissa son string au niveau du pubis, fit apparaître peu à peu ses poils, puis sa chatte.

— Parfait ! dit Alex. Continue !

Il n’avait pas besoin de la guider ; elle faisait exactement ce qu’il fallait.

Ses tétons avait encore durci ; surtout, ils s’étaient allongés. Des gouttes de mouille perlaient sur les bords de ses lèvres intimes.

Alex tournait autour d’elle, l’objectif braqué sur son corps, insistant tantôt sur les seins, tantôt sur le ventre et le sexe. Il avait l’impression que Liliane avait oublié sa présence, oublié les raisons et les circonstances de la séance de photos. Elle jouait avec son corps, comme si elle était seule, dans un rêve qui la coupait du monde. Elle triturait son string, dénouait et renouait les côtés, effleurait ses poils, passait son doigt le long de sa fente.

Sa poitrine, plus ronde que jamais, dardait sous la forte luminosité du milieu du jour.

— Lève-toi, lui dit doucement Alex, en se penchant sur son visage. J’aimerais que tu t’assoies là, sur cette chaise !

Elle fit ce qu’il demandait, De plus en plus lascive, le dos collé au dossier, elle était molle, affaissée, jouant encore avec son string.

Elle l’ôta enfin. Elle était nue, debout face à Alex qui « shootait ». Il avait déjà fait beaucoup de photos.

Liliane écarta les cuisses, la main posée sur son pubis. Elle semblait absente. Alex s’approcha.

— Caresse-toi !

Elle mit ses mains contre ses seins, écarta les doigts. Ses tétons pointaient, durs, arrogants. Elle laissa ses mains glisser le long de son corps, les immobilisa sur son bas-ventre. Sa touffe apparut entre ses doigts écartés, puis sa fente. Elle ôta ses mains. Ses grosses lèvres étaient encore collées l’une à l’autre, elle les sépara, posa un doigt sur son clitoris. Les yeux clos, elle commença à frotter doucement son clitoris, laissa peu à peu le plaisir l’envahir.

— Continue ! Surtout, ne t’arrête pas ! C’est de mieux en mieux !

Alex s’agenouilla entre ses cuisses qu’elle avait écartées en grand. Elle se branlait à présent sans se retenir, et elle geignait, marmonnait, prononçait des mots ou des bribes de paroles incompréhensibles. Alex crut cependant reconnaître, à certains moments, un mélange de français et d’anglais qui sonnait comme une comptine.

Concentré sur son geste, il prit plusieurs gros plans du sexe de sa femme. Des perles de mouille étaient bien visibles sur les grosses lèvres luisantes. Liliane était très chaude, son clitoris, très rouge, avait encore enflé.

Sa fente était béante ; l’intérieur rose, humide, de son coquillage était bien visible. Liliane se branlait frénétiquement. Elle était maintenant pressée de jouir, de s’abandonner. Elle ne pensait plus à rien, ne se préoccupait plus d’Alex qui continuait de la flasher, elle avait envie de prendre son pied, rien d’autre. Elle eut un orgasme intense.

— Oh oui ! gémit-elle.

Elle demeura un long moment, cuisses écartées, affalée sur la chaise ; un mince filet de mouille coulait de son sexe. Alex, qui avait fini de la photographier, rangeait son appareil.

Quand elle rouvrit les yeux, le chercha… il avait disparu. Alex se montrait parfois d’une extrême discrétion. Liliane se leva, reprit ses vêtements éparpillés sur la pelouse, rentra par la porte-fenêtre, alla directement à la salle de bains. Son jus commençait à lui coller entre les cuisses.

Elle était bien sous l’eau chaude. Elle se caressa, se procura un orgasme tout en douceur.

Un peu plus tard, s’étant séchée, rhabillée, elle alla retrouver son mari au salon. Il avait préparé des boissons fraîches et un plateau-déjeuner, il lisait le journal. Elle arriva derrière lui sur la pointe de ses pieds nus, lui mit les mains sur les yeux.

Le soir même, ils transmirent au responsable de leur site préféré la série de photos qu’ils venaient de réaliser. Ils y adjoignirent l’annonce suivante :

« Couple marié, ouvert à toute proposition. La femme adore le sexe et les hommes. N’hésitez pas à nous faire des commentaires ! »

La formule suffisamment vague ne les engageait pas. Ils étaient d’ailleurs sceptiques et ne savaient pas exactement de qu’ils attendaient de l’expérience.

Vingt-quatre heures plus tard, Liliane découvrit, sur le site Internet qu’ils avaient privilégié, la série intégrale des photos transmises au webmaster ; les images étaient très nettes, rangées dans l’ordre chronologique.

Liliane fut très impressionnée. Elle figurait désormais parmi les centaines d’autres femmes qui, comme elle, n’avaient pas hésité à dévoiler ce qu’elles avaient de plus intime.

Cependant, elle eut d’abord un mouvement de recul en se voyant, pour la première fois, sur l’écran de l’ordinateur : elle se trouvait bestiale ; en même temps, étrange paradoxe, cela l’excitait. Elle ne put s’empêcher de passer la main dans sa culotte, de se caresser. Sa fente juteuse s’ouvrait.

Elle appela son mari dès qu’elle entendit la clef dans la serrure. Il s’approcha, debout derrière elle, regarda défiler les images, la vit faire, lui remonta la jupe, baissa sa culotte.

« Ainsi, songeait-il, ce sont mes photos qui la mettent dans cet état ».

Liliane tourna la tête en direction d’Alex :

— Tu te rends compte, dit-elle, des milliers d’hommes vont voir mon sexe en gros plan ! C’est fou !

— C’est fou, en effet ! Ça ne te plaît pas ?

— Si, mais ça me fait une drôle d’impression. Comme si ce n’était pas moi mais une autre, une inconnue.

Elle riait ; en même temps, elle se branlait. Alex s’agenouilla entre ses cuisses, lui ôta sa culotte, passa ses jambes sur ses épaules.

— Tiens ta jupe.

Elle prit le bord de sa main libre. Alex glissa un doigt dans sa chatte.

— Hum ! C’est déjà très humide par ici !

Il se mit à lui lécher la fente, les petites lèvres, enfonça sa langue à l’intérieur du vagin. Puis il la ressortit pour lui sucer le clito, introduisit deux doigts dans l’orifice gorgé de mouille.

Liliane s’était renversée en arrière ; les paupières closes, elle s’abandonnait au plaisir qui montait en elle.

Alex glissa alors un doigt dans son anus : il était humide. Il lui fouillait les deux orifices et, en même temps, de la langue, excitait son bouton.

Le ventre de Liliane fut traversé de spasmes. L’orgasme lui arracha un cri.

— Alex, oh oui, c’est bon !

Elle resta longtemps sans bouger, assise face à l’ordinateur. C’est à peine si elle prit conscience que son mari s’était relevé, éloigné.

Quelques minutes plus tard, elle attrapa sa culotte qui gisait par terre, alla la déposer dans la manne à linge, fit couler la douche.

Le premier effet de surprise passé – celui de se voir nue en gros plan à l’écran - Liliane eut un autre sujet d’étonnement : dès le lendemain, ils reçurent un abondant courrier électronique consécutif à leur envoi. Au bout de quelques jours, ils avaient déjà reçu près d’une centaine de mails ; ça n’arrêtait plus. Liliane n’était plus menacée par l’ennui, le pire ennemi d’un couple, affirmait-elle.

La quasi-totalité des messages provenaient d’hommes. Ceux-ci ne cachaient ni leur identité, ni leur sexe ; tous adressaient à Liliane des compliments – elle répondait si bien à leurs fantasmes – et la remerciaient des sensations qu’elle leur procurait. Certains ajoutaient un commentaire ou faisaient même une suggestion, mais aucun courrier ne contenait de proposition concrète. Liliane, bien que très flattée, en fut un peu déçue, elle le dit à son mari. Elle s’étonnait que tous ces hommes, si courtois, paraissent si sages, si peu coquins.

— Tant pis, dit-elle à Alex, c’était un coup d’essai. On va refaire des photos, proposer une autre série.

Liliane avait le secret espoir de recevoir, d’un couple, une proposition concrète. Lors de cette première série, Liliane avait pris un plaisir fou à se laisser photographier, elle avait même joui sous les flashs d’Alex ; sur les dernières images, la chose était très nette, Alex était parvenu à capter l’instant magique. Certains correspondants en avaient fait la remarque dans leurs commentaires. L’un avait écrit :

« Madame, il est rare, dans un film ou sur photo, de voir une femme en train de jouir. La plupart du temps, ce ne sont que simulations. Il est aussi très difficile, pour le photographe, de capter ce moment précis. Non seulement, je vous félicite pour tant de sincérité et de générosité, mais je félicite également la personne qui vous a photographiée, votre mari je suppose. J’aimerais tant, madame, que vous nous offriez d’autres photos de vous-même, des photos encore plus belles, et toujours aussi sincères. »

Ce message, dont elle s’enorgueillissait, ne faisait que renforcer son envie de faire une nouvelle série.

Alex, les jours suivants, en fit même plusieurs. Tous deux continuaient à prendre beaucoup de plaisir à ce travail et à chercher des idées. Le temps et la saison permettaient encore de poser dans le jardin. Les roses d’automne étaient sorties. Les autres avaient perdu leurs pétales qui jonchaient le sol encore frais. Alex la fit s’allonger nue, couvrit ses seins, son ventre de pétales de roses, la photographia, brancha ensuite, à l’aide d’une rallonge, un ventilateur, reprit un cliché au moment où les pétales volaient autour d’elle, puis un dernier en braquant l’objectif sur son sexe. Il la fit mettre à genoux, d’abord face à lui pour prendre des gros plans de ses poils, de son abricot qu’elle ouvrait avec ses doigts, puis à quatre pattes dans l’herbe, cuisses écartées.

Il eut envie de lui lécher le cul mais se retint. Il fallait continuer à la prendre en photo dans toutes les positions. Après, quand il aurait fini la dernière série, Liliane serait si excitée qu’elle réclamerait ses doigts, sa langue, sa queue.

Liliane avait joui au cours des prises, elle s’était masturbée, mais en voulait encore. Alex déposa son appareil, vint éteindre le feu qui ravageait le corps de son épouse. Il bandait tout le temps qu’il la photographiait, mais restait très concentré durant la séance, cherchant avant tout à faire de bonnes photos.

— Donne-moi ta queue, gémit-elle. Donne-moi ta langue, fais-moi jouir… Oh oui, fais-moi jouir !

Il ôta son pantalon, se plaça à genoux derrière elle, lui lécha l’anus, y introduisit la langue puis le gland. Il enfonça deux doigts dans sa chatte, qui dégoulinait de mouille. Une vraie chienne !

Il la lima, la branla. Il la fit jouir. Il avait chaud, il ôta son tee-shirt, lui enfonça d’un coup sa queue entre les fesses et, après plusieurs va-et-vient, éjacula dans son petit trou. Ils demeurèrent un moment collés l’un à l’autre, haletants, avant de s’effondrer.

CHAPITRE VII

Alex et Liliane transmettaient les nouvelles photos sur le site qu’ils avaient choisi, si bien qu’au fil des semaines, plusieurs séries étaient apparues sur ce site. Au début, l’idée de savoir que des hommes mataient sa nudité, son sexe en gros plan, lui causait une gêne ; à présent, elle était excitée chaque fois qu’ils envoyaient une nouvelle série de photos au responsable de leur site fétiche.

Une fois seulement, Liliane voulut photographier Alex, mais il refusa net. Si elle aimait s’exhiber, lui, au contraire, était trop réservé pour le faire. Il aurait accepté, à la rigueur, qu’une tierce personne les prenne tous les deux en photo, mais il n’osait le demander à aucun de leurs amis.

Chaque photo était un moyen pour Liliane de solliciter de nouveaux messages, elle les attendait avec impatience.

En se réveillant le samedi, elle allait voir à la fenêtre l’état du ciel. Si le soleil perçait, si la journée s’annonçait belle, elle provoquait Alex :

— Est-ce que mon photographe préféré a l’intention de me prendre en photo aujourd’hui ?

Ce jour-là, plutôt que de rester dans le jardin, ils décidèrent de changer de décor.

— Ça te dirait de bouger un peu ? lui proposa Alex.

Ils roulèrent une bonne heure, puis garèrent la voiture au bout d’une petite route que l’herbe envahissait, et qui se perdait en pleine campagne. Après avoir parcouru une centaine de mètres à pied à travers champs, ils s’arrêtèrent à la lisière d’une forêt, regardèrent autour d’eux. Il faisait bon, le ciel était dégagé. Alex mit la main sur l’épaule de sa femme.

— On sera très bien ici !

Il n’avait pas besoin de la conseiller, de donner des précisions, Liliane savait ce qu’elle avait à faire.

Elle s’étira, souleva le bas de sa robe, s’examina l’intérieur de la cuisse, y passa son doigt comme si elle avait été piquée ou griffée par une épine. Puis elle se débarrassa de la robe, apparut en soutien-gorge et petite culotte blancs. Alex prenait photo après photo.

Elle dénuda sa poitrine, accrocha le soutien-gorge à un fourré, joua un moment avec ses seins, puis ôta sa culotte.

Elle s’accroupit comme pour pisser. Alex, qui s’était baissé aussi, lui tournait autour. Elle prit ses fesses dans ses mains, les écarta. Alex flasha l’anus dilaté.

Liliane se redressa, fit face à l’appareil, glissa ses doigts dans ses poils, en posa un sur son clitoris, se branla.

Debout, cuisses écartées, elle se masturbait méthodiquement, oubliant pourquoi elle était là, attentive seulement à la montée du plaisir.

Elle rouvrit les yeux, les sens en éveil : un homme était planqué derrière le buisson où elle avait posé ses dessous. Le bruit qu’il avait fait en écartant le feuillage l’avait alertée ; elle vit apparaître son visage. L’homme la matait. Se voyant découvert, il se cacha aussitôt, mais Liliane savait qu’il était là.

Elle cligna de l’œil en direction de son mari qui vint s’allonger entre ses jambes, l’objectif dirigé sur son sexe. Avant qu’il se relève, elle se pencha, lui susurra quelque chose à l’oreille.

À voix basse, il lui demanda :

— Tu veux qu’on arrête là ?

— Non !

Elle recommença à se masturber mais, au lieu de rester sur place, s’approcha plus près du fourré à l’abri duquel le voyeur suivait la séance. Elle était face à lui. Elle avait décelé sa présence, il ne pouvait ignorer qu’elle l’avait vu. En continuant comme si de rien n’était, elle lui laissait entendre qu’elle était consentante. C’est ce qu’il devait se dire. Tout cela rendait la mise en scène plus excitante encore. Une nouvelle fois, elle s’accroupit, prit appui sur une main, en tendant le bras derrière elle ; de l’autre main elle s’ouvrit la chatte.

Alex photographiait, alignant les photos les unes après les autres. Liliane avait trop envie à présent de provoquer le voyeur. Elle l’interpella, lui proposa de sortir de sa cache, ce qu’il fit aussitôt. Elle n’en fut pas étonnée.

— Venez plus près, dit-elle, regardez bien. C’est maintenant ou jamais !

Elle se mit à genoux. L’inconnu, plutôt jeune, guère plus de trente ans, portait un bermuda. Il était si près que Liliane, tendant le bras, saisit le bermuda, le baissa. L’homme bandait. Elle le prit dans sa main, le branla un moment, lécha le gland, puis goba la pine.

Elle le pompa pendant qu’Alex les prenait en photo. L’homme éjacula dans sa bouche ; elle avala son foutre jusqu’à la dernière goutte. Le voyeur s’enfuit ensuite comme un voleur.

— Drôle de type ! dit alors Liliane à Alex.

— Oh, son attitude est assez classique ! Pour les photos, ajouta-t-il, c’est OK !

Liliane se rhabilla. Ils rejoignirent la voiture, roulèrent encore en rase campagne avant de rentrer chez eux.

Jusque-là, ils n’avaient transmis à leur site fétiche que des photos de Liliane seule, et s’ils avaient quelque peu varié la forme de leur annonce, ils n’en avaient pas modifié le sens. Ainsi, la dernière s’intitulait :

« Femme mariée adorant le sexe et les hommes, prête à étudier chaque proposition sous l’œil avisé de son époux. Elle attend vos commentaires ! »

Le couple n’avait pas encore envoyé les photos prises à la campagne avec le voyeur.

Ils triaient les mails qu’ils recevaient, gardaient les plus intéressants, mais n’avaient pas encore découvert le message qu’inconsciemment peut-être, ils attendaient. En réponse aux photos, les hommes exprimaient leurs fantasmes, mais aucun n’avait fait à Liliane une réelle proposition.

Un mail, cependant, attira leur attention. L’homme qui l’avait signé disait simplement qu’il était célibataire, sensible à la beauté, qu’il ne regardait plus que les photos de Liliane tant il la trouvait à son goût. Ce courrier plut à Liliane : contrairement à beaucoup d’autres, il n’était ni agressif ni vulgaire. Elle eut immédiatement envie d’y répondre, mais demanda d’abord à Alex ce qu’il en pensait. Il fut d’accord. Elle ne s’attendait pas à un refus de sa part.

Si Liliane était une femme libre, elle aimait toutefois prendre l’avis de son mari, recevoir, à l’occasion, un conseil et même se voir interdire quelque chose. Ça l’amusait de jouer à la femme soumise. Alex, qui ne s’y trompait pas, entrait dans le jeu et savait comment se comporter : en mari protecteur, sévère, indulgent, ironique, ou un peu jaloux à l’occasion. Cela n’était jamais sérieux, mais mettait du piquant dans leur relation.

De nombreuses photos de Liliane circulaient depuis plusieurs semaines sur le net, mais elle n’avait pas encore établi de correspondance suivie avec un de ces amateurs. Elle s’était contentée de répondre à leurs messages d’admiration par des remerciements.

Avec le signataire de ce dernier mail, elle engagea, sous le regard attentif d’Alex, un dialogue autrement plus dense. Elle apprit que l’inconnu habitait Ancenis, à égale distance de Nantes et d’Angers.

En quelques jours à peine, les courriers se succédèrent à un rythme soutenu ; ils étaient chaleureux et courtois. L’homme s’exprimait correctement, ne commettant ni fautes de goût ni fautes d’orthographe.

Il lui répétait qu’il la trouvait désirable, la remerciait pour chaque nouvelle photo. Il louait sa manière naturelle de se montrer nue, à la fois sans retenue et sans frime, et disait que grâce à elle, il avait l’impression de vivre à une époque primitive, d’où l’hypocrisie était exclue. Il utilisait un langage souvent imagé.

Liliane lisait et relisait avec une attention toute particulière les mails de ce correspondant. Elle prenait plaisir à y répondre.

Son correspondant l’intriguait, il parlait peu de lui-même et elle avait envie d’en savoir plus sur lui. Le ton, toujours ironique et tendre, mais de plus en plus coquin, plein de sous-entendus, l’excitait aussi. Elle se masturbait en lisant ses messages tout en rêvant de quelque chose de plus qu’une relation par l’intermédiaire du net.

Chaque jour, en s’installant devant l’ordinateur, Liliane vibrait d’impatience, espérant découvrir un nouveau message de l’inconnu et son attente n’était jamais déçue. Elle réfléchissait ensuite à ce qu’elle allait rédiger à son tour et envoyait aussitôt sa réponse.

Au bout de trois semaines, n’y tenant plus, elle déclara à Alex qu’elle voulait absolument rencontrer cet homme.

— Tu es sûre ? demanda-t-il.

— Oh oui ! j’en ai très envie. Mais de toute façon, si je le rencontre, tu seras là. En retrait.

— Pour te protéger ?

— Exactement. Pour me protéger. N’est-ce pas le premier devoir d’un mari envers sa femme ?

Sans répondre, il lui lança un regard narquois.

Après un nouvel échange de mails, Liliane donna rendez-vous à l’inconnu en bordure de Loire, derrière le stade Marcel-Saupin. Ils convinrent d’un jour de semaine, au milieu de l’après-midi. Liliane ne savait toujours rien de lui, sinon qu’il était célibataire et habitait Ancenis.

Alex se débrouilla pour accompagner sa femme. Au bureau, il pouvait de temps à autre négocier un après-midi de libre.

Un chemin ceinturait le vieux stade. Avant que soit construit le gigantesque stade de la Beaujoire, en périphérie de la ville, les matches avaient lieu à Saupin. Autrefois, dans cet espace, résonnaient les cris des spectateurs et des supporters.

À présent, l’enceinte avait vieilli ; l’herbe avait poussé jusque dans les travées. Le stade, autrefois coloré de jaune et de vert, n’était plus que l’ombre de lui-même.

L’endroit, la plupart du temps, était désert. Seuls quelques pêcheurs venaient taquiner le poisson dans le fleuve tout proche.

Il était un peu plus de quinze heures. Alex avait déposé Liliane devant le stade, il faisait à présent le guet, assis à l’intérieur de sa voiture garée en retrait. Il avait le sentiment d’être un policier en planque ou, pire encore, un proxénète qui surveille son cheptel.

Liliane, chaussée de sandales à talon haut, marchait le long du stade, côté fleuve. Elle portait des bas et des jarretelles sous sa jupe en cuir noir fendue, mais pas de culotte. Elle était en avance, l’inconnu n’était pas encore arrivé.

Elle était très désirable dans cette tenue. Avant de sortir de chez eux, Alex lui avait lancé :

— À te voir comme ça, fringuée comme tu es, un homme ne pense qu’à une seule chose…

Elle ne l’avait pas laissé terminer.

Liliane continuait d’avancer, fébrile. Alex, assis sur le siège avant de son véhicule, à la place de sa femme, un journal ouvert à la main, restait vigilant. Il n’y avait personne, mais un homme, qui n’était pas celui qu’elle attendait, aurait pu passer dans le coin, aborder Liliane, l’agresser.

Quelques minutes s’écoulèrent ; Liliane vit enfin une voiture arriver avec un homme seul au volant. Il stoppa à sa hauteur, coupa le contact. Ils se connaissaient par les photos d’identité qu’ils s’étaient envoyées à leur adresse Internet.

Cette fois, Liliane, d’ordinaire très provocatrice, se sentit intimidée. Debout, penchée vers la vitre entrouverte, elle lui tendit la main.

— Venez, dit-il.

Elle contourna le véhicule, grimpa à ses côtés. Il se tourna vers elle, la dévisagea un long moment. Troublée, Liliane ne trouvait rien à dire. Son cœur battait, ses genoux tremblaient.

— Vous êtes ravissante, lui lança-t-il, brisant enfin le silence. Vous pouvez vous permettre de tout porter, vous ne serez jamais vulgaire.

Liliane rougit de plaisir. L’homme remit le moteur en marche.

— On ne va pas rester ici.

Il s’engagea le long de la Loire, en direction d’Angers. Dès qu’il les vit s’éloigner, Alex, qui avait, lui aussi, fait démarrer sa voiture, les suivit à distance.

L’inconnu conduisait en silence. De temps à autre, il jetait un coup d’œil vers Liliane.

— Où allons-nous ? interrogea-t-elle.

— Vous le verrez. Vous me faites confiance ?

Ils roulaient depuis une dizaine de minutes environ, laissant derrière eux les immenses cultures maraîchères qui bordaient le fleuve. L’homme s’engagea dans un chemin de terre. Il semblait connaître l’endroit.

Il arrêta le véhicule en pleine campagne. Ils étaient à l’abri des regards. Il passa son bras autour des épaules de Liliane, glissa la main sous sa jupe, lui caressa l’intérieur des cuisses.

— J’ai du mal à croire que vous êtes celle dont j’ai tant rêvé en regardant les photos !

— C’est bien moi !

L’homme défit les boutons de son chemisier de soie, dégrafa son soutien-gorge. Du dos de la main il caressa ses seins. Elle frémit quand il serra les tétons entre ses doigts, geignit quand il les pinça.

Il en prit un entre ses lèvres et, de nouveau, sa main plongea entre les cuisses que Liliane avait écartées. Il remonta vers le sexe, effleura les grands lèvres encore collées l’une à l’autre. Il fouilla les poils pubiens.

— Vous n’avez pas de culotte, vous êtes une coquine !

Il repoussa les sièges vers l’arrière, remonta sa jupe, lui passa une serviette sous les fesses, puis enfonça son doigt dans l’orifice vaginal. Liliane mouillait. Il lui limait le con en faisant rouler son petit bouton sous son doigt.

— C’est ça que vous aimez, n’est-ce pas ?

Liliane hocha la tête. Les yeux fermés, elle s’abandonnait. Au bout d’un moment, il s’arrêta, retira sa main. Elle le regarda, étonnée.

— Caressez-vous, dit-il. J’adore regarder une femme qui se caresse.

Liliane referma la main sur sa fente, chercha son clitoris, se branla, doucement d’abord, puis de plus en plus vite. Tournant la tête vers lui, elle vit qu’il faisait glisser sa fermeture Éclair, retirait sa queue de son pantalon.

Chacun se masturbait en observant les réactions de l’autre. Leurs souffles oppressés étaient perceptibles. Les seins découverts de Liliane se soulevaient, ses hanches s’agitaient.

— Dans la boîte, il y a un paquet de mouchoirs. Passez-le-moi.

Il tira un Kleenex qu’il serra autour de sa queue. Il regardait Liliane se masturber. Elle s’arrangeait pour bien lui laisser voir sa chatte.

— Oui, c’est ça, ouvrez-vous, montrez-moi votre sexe… Elle vous plaît, ma queue ?

— Oui… continuez, vous aussi, à vous branler !

Liliane était juteuse, luisante de mouille. Son partenaire cracha son foutre dans le mouchoir. Des ondes traversèrent le ventre de Liliane, elle eut un violent orgasme.

Il lui tendit un mouchoir. Elle s’essuya l’entrecuisse tandis qu’il nettoyait sa pine baveuse de sperme. Ils se rajustèrent sans mot dire ; il fit redémarrer le véhicule. Il ne chercha pas à faire la conversation, le retour s’effectua en silence. Liliane regardait le paysage, un peu déçue que ça s’arrête là. L’homme, qui lui avait envoyé tant de messages excitants, s’était contenté de la regarder se faire jouir, et de se branler lui-même près d’elle. Il n’avait apparemment pas envie d’autre chose.

Ils revinrent à Nantes ; il la déposa devant le stade, la remercia, s’en alla. Liliane resta debout un long moment, ne sachant que penser de cette aventure. Elle était sous le charme de ce partenaire, c’est pourquoi elle se sentait si frustrée. En la quittant, il lui avait dit simplement « merci ».

À aucun moment, il ne l’avait tutoyée. Elle aussi l’avait vouvoyé, comme si cet homme imposait d’emblée le vouvoiement. Elle lui avait montré son sexe, avait joui devant lui, elle l’avait regardé se branler, juter, et pourtant le « tu » n’avait pu franchir ses lèvres.

Elle avait trouvé excitant de se masturber avec lui dans une voiture, en bordure d’un champ, loin de tout, et elle avait pris son pied.

De lui elle ne savait rien de plus que lorsqu’il était arrivé au rendez-vous. Elle aurait aimé connaître son prénom. Il était difficile de lui donner un âge : il pouvait avoir aussi bien quarante que cinquante ans. Elle ignorait ce qu’il aimait, ce qu’il faisait dans la vie. D’ailleurs, il n’avait pas cherché non plus à la connaître, ne lui avait posé aucune question sur ses activités, ses goûts.

Elle ne regrettait rien, sinon que leur rencontre avait été trop brève. Il restait cependant une incertitude : cet homme allait-il reprendre contact avec elle par courrier électronique ?

Pas un instant, Alex ne les avait perdus de vue. C’est à peine si elle l’entendit arriver : elle était plongée dans sa rêverie quand il se rangea à un mètre devant elle.

— Liliane !

Il tenait ouverte la portière côté passager. Elle prit place à côté de lui. Il comprit, en la voyant, qu’elle était encore sous le choc, ou sous le charme, de son aventure. Il respecta son silence, ne lui posa aucune question. Il reprit la direction de Rezé.

Alex était constamment resté à distance pendant que sa femme roulait en compagnie de l’inconnu sur la route d’Angers. Naturellement, par souci de discrétion, il ne les avait pas suivis sur le chemin de traverse. Quand il les vit redémarrer, il se cacha, les laissa passer, remonta dans sa voiture. Il imaginait ce qui s’était passé entre Liliane et son partenaire, et ça le faisait bander. Il songeait aussi à la nouvelle série de photos qu’il projetait. Sitôt de retour chez eux, il lui en fit part.

— J’ai envie de te prendre en train de faire pipi, dit-il à brûle-pourpoint.

Liliane resta interloquée. Il ne faisait aucune allusion aux événements de l’après-midi et, sans lui donner le loisir d’en parler spontanément, il lui faisait une proposition.

— Tu as raison, il faut une suite, dit-elle.

Dans leur couple, chacun cherchait à surprendre l’autre tout en lui procurant du plaisir.

— Tu vas boire beaucoup d’eau, reprit Alex. Ensuite, nous irons dans le jardin.

Quand elle eut vidé à la cuisine une grande bouteille de Vittel, Liliane se dévêtit, gagna la terrasse du jardin, emportant une seconde bouteille. Le ciel était pur, très lumineux du côté du couchant. Il faisait frais, mais Liliane n’était pas frileuse. Elle avait seulement jeté sur ses épaules un déshabillé de soie en attendant son mari.

Sur la terrasse, il y avait une table et quatre chaises de jardin. Dès la venue du printemps, si le temps s’y prêtait, Alex et Liliane déjeunaient dehors, le week-end. Quand les rayons du soleil dardaient, ils ouvraient le parasol. Souvent le soir, quand les jours étaient longs, par de chaudes soirées d’été, ils mangeaient sur la terrasse, restaient à bavarder jusqu’à la nuit tombante.

Au-delà, s’étendait une vaste pelouse bordée, sur les côtés, de rosiers. Vers le fond, se dressait un orme haut d’une quinzaine de mètres. Liliane avait maintenant très envie de faire pipi.

— Va au fond, lui indiqua Alex qui arrivait à son tour, va sous l’orme. Je finis de préparer le matériel.

— Dépêche-toi, dit-elle en serrant sa main entre ses cuisses, ça presse !

Elle jeta son déshabillé sur une chaise, traversa la pelouse, tenant à la main la seconde bouteille qu’elle avait bue presque entière. Elle se dandinait sur ses jambes, le corps parcouru de frissons.

Alex, concentré sur son matériel de travail, leva un instant la tête vers sa femme :

— Retiens-toi juste un peu, je n’ai pas tout à fait fini.

— Je t’en prie, Alex, fais vite, sinon je vais faire pipi debout !

Elle avait déjà les jambes écartées.

— C’est une idée originale, ça… je vais te prendre d’abord comme ça ! Bois encore, tu auras de plus en plus envie, et tu seras parfaite le moment venu.

Elle suivit le conseil, but une nouvelle gorgée d’eau. Cette fois, elle n’en pouvait plus, il était temps qu’Alex commence à la flasher. Il arrivait justement près d’elle.

— C’est bon, je suis prêt, vas-y ! Commence debout, comme tu es là, écarte les jambes.

Liliane s’ouvrit la fente avec les doigts ; un jet dru jaillit entre ses jambes, se répandit sur les racines de l’arbre.

— C’est bien, approuva Alex, baisse-toi maintenant.

Elle s’accroupit, tendit les fesses en arrière. Alex la contournait en la mitraillant. Elle pissait si fort que des gouttes éclaboussaient ses pieds nus qu’elle avait pourtant écartés au maximum. Puis le jet ralentit, il s’interrompait par instants pour recommencer, sitôt après, à couler avec force.

Alex s’agenouilla devant sa femme pour faire plusieurs gros plans. Liliane, une main sur ses fesses, l’une prenant appui sur le sol, le bras tendu, rejeta la tête en arrière. Elle avait tant bu qu’elle était encore en train de pisser.

Alex bandait. N’y tenant plus, il posa son appareil sur le sol, passa la tête sous les fesses de sa femme. Celle-ci acheva de faire pipi en lui arrosant le visage, mais il était trop excité pour se protéger.

Ils retournèrent au milieu de la pelouse. Alex s’étendit sur le dos, Liliane se plaça à genoux au-dessus de lui, à l’envers. Il lui prit les fesses dans ses mains, tandis qu’elle lui ôtait sa chemise, son pantalon, son caleçon. Ils étaient à présent nus tous les deux, aussi excités l’un que l’autre. Le sexe d’Alex sortit, dur comme du bois.

Il lui lécha l’anus et le bouton. Son con dégoulinait de jus ; elle fut secouée par un orgasme. Il avalait ses sécrétions et lui projetait son foutre au fond de la gorge. Elle resta un long moment à califourchon sur son mari. Il lui léchait l’anus, lui nettoyait la chatte. Il faisait nuit quand ils se levèrent. Elle titubait. Il la prit par la main.

— Viens, tu vas prendre froid. On rentre.

CHAPITRE VIII

Rapidement, ils mirent en circulation la nouvelle série de photos qu’ils avaient faites. Dès le lendemain, et les jours qui suivirent, ils reçurent de nouveaux messages.

Les images de Liliane en train de pisser, vue sur tous les angles, à distance ou en gros plan, avaient inspiré de nombreux internautes.

Quelques-uns crevaient d’envie de la voir pisser en direct. Liliane accepta d’en rencontrer certains, dans la région nantaise. Chaque fois, Alex, à distance, faisait le guet. Tous savaient que l’homme, là-bas, seul dans une voiture à l’arrêt, était le mari de la femme avec laquelle ils étaient en train de jouer.

Presque tous ceux qu’elle rencontra au cours de cette période étaient des hommes seuls ou, s’ils étaient mariés, dont la vie sexuelle et affective était très pauvre. Grâce à Liliane, ils réalisaient des fantasmes qu’ils n’auraient jamais pu vivre avec leur propre épouse.

Alex et Liliane étaient les premiers surpris du nombre de demandeurs en ce domaine. Chaque jour, en rentrant, Alex trouvait sa femme en train de se caresser en lisant les nouveaux messages arrivés dans leur boîte à lettres électronique.

— Pourquoi, dit-elle un soir, ces hommes ne vont-ils pas directement voir une prostituée ? Elles ont toutes sortes de spécialités.

— Ils ont honte, ou bien ne sont pas assez riches pour mettre le prix. Avec toi c’est gratuit, c’est un cadeau que tu leur fais et, en même temps, c’est pour ton plaisir. C’est ça qui les excite : que tu jouisses pour de bon. Et puis tu es mariée, ça fait partie de leur fantasme.

Liliane espérait recevoir enfin un message d’un couple, avec de réelles propositions. Ils en avaient déjà reçus, mais c’était presque toujours en provenance du Midi et de régions éloignées, et Liliane n’avait pas envie de traverser toute la France. Cependant, elle aspirait à rencontrer dans la région nantaise un couple avec lequel ils auraient partagé des moments coquins et des envies communes ; un homme et une femme qui seraient devenus leurs amis.

Elle continuait, avec son mari, à fréquenter Les Marches, lieu par excellence d’exhibition près de Nantes. À diverses reprises, ils avaient dialogué avec certains couples, mais ceux-ci ne recherchaient pas l’échangisme ; ils venaient là uniquement pour le plaisir de l’exhibition.

Mais tout vient à point pour qui sait attendre, ils reçurent enfin le mail tant espéré, celui d’un couple nantais, Mathilde et Roger. Liliane suggéra aussitôt à Alex de les rencontrer.

— Attends un peu, dit-il, ne sois pas si pressée ! On ne sait même pas s’ils veulent nous connaître !

Alex voulait prendre un peu de recul. Il eut beau argumenter, Liliane était impatiente de franchir une nouvelle étape, de tenter une expérience à laquelle, cette fois, Alex participerait.

— Tu sais que tu t’emballes facilement, lui dit Alex, et souvent après, tu es déçue.

— Qui ne risque rien n’a rien !

Elle aimait bien citer des proverbes en français. Malgré les réserves de son mari, elle proposa au couple une première rencontre pour faire connaissance. La réponse fut positive ; ils se retrouvèrent le jour même dans un bar nantais où ils prirent un pot, tous les quatre.

Tout se passa au mieux. Ils se firent mutuellement bonne impression et eurent envie de se revoir.

Les jours suivants, il y eut d’autres pots pris ensemble, au cours desquels ils s’aperçurent qu’ils avaient de nombreux centres d’intérêt et des goûts communs. Liliane et Alex décidèrent alors d’inviter Mathilde et Roger à venir dîner et passer la soirée chez eux, à Rezé.

Liliane avait mis les petits plats dans les grands, elle était radieuse. Ils arrivèrent avec un superbe bouquet de fleurs pour Liliane. À table, ils parlèrent de toutes sortes de sujets, mais pas de sexe, chacun étant encore sur la réserve.

Le repas achevé, chacun voulut participer à la vaisselle, après quoi, ils se réunirent au salon. La maîtresse de maison donna le ton et, pour à rompre la gêne qui s’instaurait, commença à se dévêtir. Alex, qui s’attendait à une initiative de cet ordre de la part de sa femme, ne fut pas surpris. Il observait leurs invités pendant qu’elle ôtait un à un ses vêtements. Eux-mêmes avaient le regard braqué sur elle. Elle se tint debout devant eux, cuisses écartées et, fermant les yeux, se passa la main entre les cuisses.

Elle se lissait la fente, en leur disant intérieurement :

« Regardez-moi ! Faites-moi mouiller ! »

Les doigts en fourchette, elle ouvrit ses grosses lèvres, leur montra l’intérieur du vagin, qui suintait. Puis, le doigt sur le clitoris, elle se branla.

Roger était subjugué. Quant à Mathilde, elle était interloquée par l’attitude de Liliane ; on aurait dit, à voir son expression, qu’elle l’enviait pour son naturel, ses manières si libres.

Liliane se mit à gémir, à ahaner des onomatopées. Difficile de rester debout dans ces conditions, elle se laissa tomber dans un fauteuil, continua à se masturber. Roger se pencha sur son sexe.

Alex se leva, se déshabilla à son tour puis, s’agenouillant entre les cuisses de son épouse, lui lécha le con jusqu’à ce qu’elle jouisse sous les regards attentifs des deux autres.

Liliane se releva, s’approcha de Mathilde. Lui tendant une main, elle l’aida à se dévêtir, puis la confia à son mari tandis qu’elle-même se dirigeait vers Roger. Celui-ci avait quitté ses vêtements. À présent, ils étaient nus et avaient échangé leurs partenaires : deux nouveaux couples s’étaient formés.

Alex donnait à Mathilde un long baiser. Il sentait en elle une femme sensuelle, gourmande. Roger, lui, se laissait entièrement guider sur le chemin du plaisir. Liliane le menait par le bout du nez… et de la queue.

Ils baisèrent jusque tard dans la nuit. Alex et Liliane proposèrent à leurs partenaires de rester dormir, mais ceux-ci préférèrent rentrer chez eux. Ils avaient un appartement dans le centre de Nantes.

Alex et Liliane furent invités, à leur tour, à passer la soirée dans l’appartement de leur couple ami. Mathilde montra à Liliane sa belle collection de godemichés. Elle en était très fière.

Liliane était avant tout une clitoridienne, privilégiant les caresses sur son bouton, qu’elles soient buccales ou manuelles. Pourtant, au cours de la soirée, elle prit plusieurs fois son plaisir avec les godemichés de Mathilde qui, elle, avait un faible pour la pénétration.

Au départ, rien n’avait été prévu mais, quand elle découvrit ces objets, elle eut immédiatement envie de les utiliser.

Après le dîner, tous quatre rejoignirent la chambre du couple. Entourée de placards dissimulés dans la tapisserie, la pièce ne comportait qu’un lit au milieu, mais il était immense.

Depuis plusieurs semaines déjà, Alex et Liliane avaient multiplié les soirées coquines avec Roger et Mathilde dans la maison de Rezé, mais c’était la première fois qu’ils étaient reçus chez eux.

Liliane se déshabilla la première, Mathilde l’imita. Celle-ci avait étalé ses godes sur le lit, il y en avait une dizaine. Liliane, après les avoir examinés et palpés, en choisit un qu’elle s’introduisit dans le vagin. On lui en présenta un autre qu’elle se mit à lécher. Mathilde se masturbait, assise sur un coin du lit.

Alex avait apporté son appareil ; il prit quelques photos tandis que Roger filmait les deux épouses en train de se goder.

Les cuisses écartées, elles se limaient le ventre avec le gode enfoncé dans leur vagin et, en même temps, faisaient rouler leur bouton sous leur doigt. Les deux hommes étaient nus, eux aussi. Roger debout, le sexe en érection, filmait avec un caméscope, Alex photographiait. Ce fut une soirée mémorable.

Les deux couples sympathisaient de plus en plus, ils étaient presque devenus inséparables. Les soirées qu’ils passaient ensemble avaient lieu tantôt dans la maison de Rezé, tantôt dans l’appartement de Nantes.

Ils se trouvaient ce soir-là à Rezé ; ils avaient fini de dîner et étaient réunis au salon. Roger, qui était le plus porté sur la technique, avait fait une cassette de la séance précédente, au cours de laquelle il avait filmé les deux épouses qui se godaient. Alex l’engagea dans le magnétoscope.

Tous les yeux étaient fixés sur l’écran, les images défilaient. Liliane eut un choc : elle ne s’était encore jamais vue en photo ou sur l’écran avec un gode et, en l’occurrence, elle en avait un dans le vagin et un autre dans la bouche. Cela lui fit un drôle d’effet. Assise sur le canapé, Mathilde, la main sous sa robe, se masturbait ; les deux hommes se branlaient, leur queue formait une bosse sous l’étoffe du pantalon. Excitée, Liliane vint se mettre à genoux entre les cuisses de Roger, dégagea la bite, la suça.

Mathilde, à présent, s’occupait d’Alex. Chacun ne jetait plus aux images qu’un regard de temps en temps. Tous les vêtements furent retirés, entassés sur un siège, la table basse avait été rangée dans un coin. Roger était étendu sur le dos, à même la moquette ; Liliane s’était couchée, à l’envers, sur lui. Ils se léchaient mutuellement le sexe. Alex chevauchait Mathilde assise à califourchon sur sa queue, donnait des coups de rein pour se l’enfoncer bien profond, en ahanant.

La soirée s’acheva au milieu de la nuit. Les deux femmes avaient été, l’une comme l’autre, si exigeantes et si frénétiques qu’Alex et Roger étaient à bout de force. Mathilde s’était fait prendre en levrette, et Liliane les avait pompés l’un après l’autre plusieurs fois jusqu’à ce qu’ils n’aient plus de jus.

Depuis maintenant trois mois qu’elles se connaissaient, Mathilde et Liliane avaient lié amitié au point d’être de véritables complices. Mathilde ne travaillait pas, Roger gagnait assez d’argent pour leur permettre de vivre tranquillement. Elle disposait donc de son temps.

Pendant que leurs époux étaient à leur bureau, Liliane allait souvent rejoindre Mathilde dans son appartement situé au cœur de la ville, près des quais de la Fosse. Elles partaient alors se promener et faire du lèche-vitrines dans les rues du centre.

Un jour qu’elles étaient attablées dans un bar, place du Commerce, devant un café, elles se firent brancher par deux hommes qui consommaient à une table voisine. Ce fut Mathilde qui, troublée par les regards insistants, lourds de sous-entendus, des deux individus, réagit la première :

— Tu crois qu’on pourrait se les faire ? demanda-t-elle en se penchant vers son amie.

— Non, t’es pas sérieuse, on avait décrété mordicus qu’on serait loyales envers nos époux !

— Une petite entorse de temps à autre, répliqua Mathilde, ça ne fait de mal à personne, et ça fait du bien à tout le monde. Alors qu’est-ce que t’en penses ? (elle jeta un rapide coup d’œil en direction des deux hommes), faisable ou pas faisable ?

— C’est possible, mais il est déjà tard, et je ne vois pas où on pourrait aller.

Mathilde tenta en vain de convaincre son amie. Les deux inconnus ne les quittaient pas des yeux, ils semblaient deviner qu’ils étaient l’objet de leurs pourparlers. Comme le temps passait, Mathilde dit soudain :

— J’en peux plus, excuse-moi, je vais aux toilettes.

— Je t’attends, répliqua Liliane, avec un petit sourire.

Mathilde était si excitée qu’elle descendit l’escalier qui menait au sous-sol et se masturba dans les toilettes du bar.

Elle entra dans un box, souleva sa jupe, passa ses doigts sur l’empiècement de sa culotte. Il était trempé de mouille. Elle ôta sa culotte, en fit une boule dans sa main, s’assit sur la lunette des toilettes qu’elle venait de baisser.

Tenant sa jupe bien haut, elle pencha la tête entre ses genoux, se regarda pisser. Quand elle eut fini, elle se toucha les grandes lèvres, se caressa, ouvrit sa fente, y enfonça deux doigts. Elle se lima jusqu’à la jouissance. Se souvenant de l’endroit où elle était, elle se retint de gémir.

Elle se remit debout, se rajusta, puis remonta rejoindre Liliane.

Elle sortit le petit bout de la culotte, humide de mouille, qu’elle avait fourrée dans son sac, le montra à son amie.

— Il n’y a pas de doute, tu étais bien excitée, dit Liliane.

Elle demanda à Mathilde de lui laisser sa culotte comme « pièce à conviction ».

— Tu veux bien que je la montre à Alex, tout à l’heure ? Je lui raconterai la scène.

— Oh ! Garde-la, répliqua Mathilde. Ça ne me dérange pas.

Les deux inconnus, entre-temps, avaient quitté le bar. Les deux femmes s’en allèrent à leur tour. Liliane raccompagna Mathilde à sa porte, puis alla chercher Alex sur son lieu de travail.

Le soir même, Liliane rapporta à son mari ce qui s’était passé dans le bar.

— Mathilde était si excitée, expliquait-elle, à cause des regards des deux mecs de la table voisine, qu’elle est allée se masturber dans les toilettes, et voilà le résultat !

Elle lui mit la culotte sous le nez ; il la huma. Lui palpant la queue, qui était devenue très grosse, Liliane l’extirpa du pantalon, l’enveloppa dans la culotte de Mathilde, commença à le branler. Alex, très excité, incapable de se retenir, expédia son jus dans le tissu que la mouille avait rendu collant.

Le samedi qui suivit, les deux couples se retrouvèrent dans la maison de Rezé. Alex projetait de photographier les deux femmes ensemble et, ce qui était nouveau, d’ajouter sur leur site préféré cette série de photos aux précédentes. Jusqu’à ce jour, Mathilde et Roger, qui consultaient régulièrement le site, n’avaient encore jamais rien transmis.

Liliane, qui trouvait l’idée excellente, s’employa à vaincre les réticences de Mathilde, qui finalement se laissa persuader.

Le temps était au beau, la température douce. La séance eut lieu l’après-midi, dans le jardin, et fut très coquine. Mathilde et Liliane pissèrent accroupies côte à côte. Roger regardait tandis qu’Alex photographiait.

La journée s’acheva à l’intérieur de la maison, par une joyeuse partie à quatre. Mathilde était intenable. Elle pissa devant ses amis, au-dessus d’un grand pot de verre à confiture, sous les yeux médusés de son mari. Alex la prit en photo dans cette position puis, quand elle eut fini, il lui nettoya les grandes lèvres, le clitoris et l’intérieur de la fente, et il la fit jouir avec sa langue. Pendant ce temps, Liliane taillait une pipe à Roger. La soirée fut très débridée. Ce fut l’occasion pour Roger de découvrir des côtés de sa femme qu’il ignorait et pour Liliane, de voir son mari réaliser avec Mathilde certains fantasmes.

La série de photos représentant les deux femmes ensemble apparut sur le site d’exhibitions amateurs. Elle eut un grand succès comme en témoignèrent les nombreux messages reçus.

CHAPITRE IX

Liliane consultait chaque jour leur boîte à lettres électronique. Son expérience professionnelle lui avait fait acquérir de bonnes connaissances en informatique ; elle était capable de se débrouiller seule lorsque surgissait un problème. Surtout, elle était devenue une accro du web. Leurs photos faisaient fureur.

Elle reçut un jour un e-mail qui excita sa curiosité. Il était signé M. et disait à peu près ceci :

« Bonjour madame, depuis un certain temps, je viens régulièrement visiter ce site uniquement pour regarder vos photos. Vous êtes attirante, belle dans toutes les positions, et vous ne manquez pas chaque fois de jeter le trouble en mon âme comme dans mon corps. J’attends avec impatience chaque nouvelle série de photos. Nous habitons dans la même région et j’aimerais vous rencontrer et vous proposer un scénario. Je vous embrasse partout. À vous lire. M. »

Liliane pensa d’abord à l’homme qu’elle avait rencontré en bordure de Loire et du stade Marcel-Saupin, mais elle se rendit vite à l’évidence : ce ne pouvait être lui qui avait rédigé le message.

Elle conserva le mail dans sa boîte à lettres, attendit quelques jours. Elle reçut du mystérieux correspondant de nouveaux messages qu’elle garda. Ils étaient tous formulés dans un style élégant, raffiné même. En accord avec son mari, elle décida de répondre.

S’ensuivit un échange presque quotidien de mails, tous signés de la lettre M. qu’elle supposa être l’initiale d’un prénom.

À part l’adresse e-mail (une adresse dont le libellé ne lui apprenait rien de particulier) et la lettre majuscule en guise de signature, il n’y avait aucune information sur l’expéditeur des messages. Il n’y avait pas non plus de photo. Alex et Liliane savaient seulement qu’il habitait la région.

— Et si c’était une femme qui se cachait derrière cet énigmatique personnage ? lança Liliane.

Au fond, elle n’y croyait pas. Cette manière de s’exprimer, à la fois courtoise, coquine et retenue, son instinct, surtout, lui disaient que c’était bien un homme qui cherchait à la connaître.

— C’est sûrement quelqu’un de très cultivé ! dit-elle à son mari, en recevant un nouveau mail.

— Je le suppose. Mais, ajouta Alex, je crois que c’est un homme de pouvoir.

— Un homme de pouvoir ? interrogea Liliane, étonnée.

— Un homme qui doit avoir de fortes responsabilités socio-économiques, enfin, je le vois comme ça.

Liliane hocha la tête, songeuse.

Les messages, signés M., continuaient à affluer ; ils proposaient chaque fois un scénario différent. Liliane était de plus en plus intriguée.

— J’ai envie d’accepter un rendez-vous. Tu m’accompagneras ?

— Bien sûr, mais réfléchis encore avant de te décider. Je crois que cet homme ira au bout de ce qu’il te propose. En acceptant, tu prends des risques et tu ne pourras plus revenir en arrière.

— C’est vrai, dit-elle, mais c’est plus fort que moi. L’idée de faire un scénario avec cet homme m’excite tellement que j’y pense constamment. Je n’ai jamais été aussi excitée, tu sais.

— Je te remercie !

Elle lui passa les bras autour du cou.

— Ce n’est pas ce que j’ai voulu dire. Ses messages éveillent ma curiosité, flattent mon imagination ; tous les autres, tous ceux qu’on reçoit, me semblent fades en comparaison.

Elle relisait l’un après l’autre les mails de l’inconnu : elle les avait tous conservés. Elle choisit l’un des scénarios qu’il lui proposait et lui transmit son accord. En même temps, elle exprima le désir d’en savoir plus sur son interlocuteur, mais celui-ci refusa de communiquer son identité et d’envoyer sa photo. Il ajouta en guise d’explication :

« Ce n’est pas utile au scénario. »

Décidément, cet homme était bien secret !

Alex et Liliane continuaient de voir leurs amis Mathilde et Roger ; cependant, ils ne leur parlèrent pas de ce nouveau contact.

Un lieu fut fixé pour le rendez-vous : un immense parking très connu à la sortie de Nantes, en direction de Cholet, en bordure d’une zone commerciale parsemée d’entrepôts. Curieusement, à toute heure du jour et de la nuit, l’endroit était quasiment désert, et bon nombre de Nantais s’étonnaient que l’on ait construit un tel parking alors que peu de voitures venaient s’y garer.

C’était leur correspondant qui avait proposé l’endroit. Il avait précisé, dans un ultime mail, après qu’Alex et Liliane lui eurent fait part de leur accord :

« Je serai debout devant ma voiture, je consulterai un atlas routier posé sur le capot. Vous, vous arriverez. »

Liliane était sur les charbons ardents. Elle repassait dans sa tête le scénario qu’il avait proposé, elle se demandait s’il jouerait le jeu jusqu’au bout.

Elle comptait les jours et ne tenait plus en place. Au jour J, elle était tellement excitée qu’elle demanda à son mari de la caresser.

Debout dans la cuisine, elle avait relevé sa jupe et appuyait ses mains sur la table. Collé derrière elle, il lui caressa le cul, passa le doigt le long du sillon fessier, effleura sa fente, son bouton et se mit à la masturber. Liliane haletait. Elle était juteuse, tendue comme un arc. Elle parvint très vite à jouir. Alex lécha sa mouille.

— Ça va mieux ? demanda-t-il.

— Oui, je me sens moins stressée.

— Rien de tel que le sexe ! dit Alex en lui caressant la joue.

Ils montèrent dans leur voiture. Alex conduisait. Durant le trajet ils parlèrent à peine, Liliane était concentrée sur le rôle qu’elle aurait à jouer dans quelques minutes.

L’inconnu avait indiqué la marque et la couleur de sa voiture ; ils la repérèrent immédiatement et virent un homme debout penché au-dessus d’un atlas routier grand ouvert sur le capot. Exactement comme il était convenu.

Alex se gara quelques mètres plus loin, coupa le contact puis, se tournant vers sa femme :

— Alors, comment te sens-tu ? demanda-t-il.

— Comme une jeune fille qui va à son premier rendez-vous !

— Ça t’excite ?

— Je me demande ce qui m’attend !

Alex glissa un doigt dans la fente de son épouse ; elle mouillait. Elle lui jeta un dernier regard, sortit de la voiture, se dirigea vers l’inconnu.

À mesure qu’elle approchait, elle découvrit un homme assez jeune à l’allure fringante, au physique agréable. Elle l’avait imaginé plus vieux qu’il paraissait. Elle le trouva attirant.

Elle ralentissait. Il devait maintenant entendre ses pas, percevoir sa présence.

— Bonjour, dit-elle.

— Bonjour !

— Vous cherchez quelque chose ?

— Oui, je me suis perdu et je cherche un endroit que je ne trouve pas sur la carte.

— Je peux peut-être vous aider, je suis du coin, je connais la région.

Il lui donna plusieurs indications. Liliane ne regarda même pas l’atlas.

— Je sais où c’est, dit-elle, ce n’est pas très loin. Si vous voulez, on peut y aller, je ne suis pas pressée !

— Oh ! merci, c’est vraiment très gentil.

Au mot près, l’homme répétait la scène qu’il avait rédigée dans le scénario. Liliane était impressionnée, elle n’avait encore jamais vécu une telle situation. Elle avait peur ; en même temps, elle voulait jouer le jeu.

Elle grimpa à côté de lui dans la voiture. Il déposa l’atlas sur ses genoux.

— Je crois qu’il sera mieux avec vous, je ne suis pas doué pour ce genre de recherche. Merci encore de m’aider à retrouver mon chemin !

— Je n’en ai pas besoin, je vous assure, je m’oriente très facilement dans cette région. Je vais vous conduire là où vous voulez aller.

Il démarra. Alex les suivait à distance. L’inconnu parlait peu, il se laissait guider par Liliane. Il était précisé dans le scénario qu’elle trouverait près d’elle, au sol, une grande bouteille d’eau minérale. Elle y était effectivement. Liliane la désigna du doigt.

— J’ai très soif… je peux ?

— Oui, bien sûr, je vous en prie !

Il ajouta :

— J’emporte toujours une bouteille d’eau quand je voyage. J’en ai bu beaucoup avant que vous arriviez, car moi aussi, j’avais soif.

Elle but à même la bouteille. Avant de partir, elle avait déjà absorbé beaucoup d’eau. Cela aussi était prévu.

Liliane était troublée par l’attitude de l’homme. Il suivait le scénario à la lettre. Elle se demandait s’il n’avait pas déjà joué la même scène de nombreuses fois, avec d’autres femmes.

Ils s’étaient enfoncés dans la campagne, au sud-est de Nantes ; à présent, ils roulaient sur des petites routes peu fréquentées.

Liliane se demanda ce qui se passerait si, au lieu de suivre à la lettre ce qui était prévu par le scénario, elle prenait une autre direction. Cependant, elle ne le fit pas.

Bientôt, elle eut une envie pressante.

— Vous pouvez vous arrêter ? Il faut absolument que je fasse pipi !

Il s’engagea dans un chemin creux, se gara en bordure d’un champ. Alex s’arrêta à son tour, à quelques mètres. Sa femme et l’homme qui signait M. ne faisaient pas attention à lui ; ils étaient bien trop concentrés sur leur scénario.

— Excusez-moi, mais j’en peux plus, dit Liliane, je…

— C’est normal, vous avez beaucoup bu !

Elle sortit de la voiture. Il la suivit de près. Liliane n’avait pas mis de culotte sous sa jupe. Elle s’accroupit et, tenant sa jupe contre elle, se mit à pisser. Lui la regardait de très près. L’expression de son visage était impénétrable. Elle avait l’impression d’être soumise au regard scientifique d’un entomologiste.

— J’en pouvais plus, finit-elle par dire, reprenant le fil du dialogue prévu.

Il tendit les doigts sous le jet d’urine, les porta à sa bouche.

Elle pissait toujours.

— Mais… que faites-vous ?

— Je vous goûte !

Il ajouta :

— Vous permettez ?

Il se passa la langue sur ses lèvres.

— Vous êtes délicieuse ! dit-il.

Elle ne répondit pas. Un filet coulait encore entre ses cuisses, de plus en plus faible. Elle chercha autour d’elle.

— Je n’ai rien pour m’essuyer…

— Attendez, je m’en occupe !

Il se glissa sous elle, lapa les gouttes qui perlaient au bout de ses poils, lui nettoya les grosses lèvres, enfonça sa langue à l’intérieur du vagin. Il faisait ça méthodiquement, de façon professionnelle. Liliane, qui avait vidé sa vessie, mouillait tant elle était excitée. Elle gémissait :

— Oh oui, encore !

Il la lécha longtemps.

Il lui introduisit trois doigts dans la chatte, se mit à limer. Elle était de plus en plus juteuse. Il pinça son bouton entre ses lèvres, le suça. Elle eut un orgasme violent qui la fit trembler sur ses jambes.

Il se remit debout.

— Moi aussi, lui lança-t-il, j’ai bu beaucoup d’eau, et j’ai besoin de pisser, mais je ne peux pas tant que je bande. Il faut que vous fassiez quelque chose.

— Ne bougez pas ! dit-elle. Je vais arranger ça !

Elle se mit à genoux.

À distance, de sa voiture, Alex était le témoin direct de la scène. Sa femme avait fait pipi, l’autre l’avait goûtée, léchée, et maintenant, elle était en train de le pomper.

L’inconnu portait un large pantalon en toile, mais pas de slip en dessous. Liliane, qui avait fait glisser la fermeture Éclair, tira un membre dur et des couilles peu poilues. Elle grogna comme un animal qui s’apprête à dévorer sa proie. Elle serra dans sa main le long sexe raide, puis elle lécha le gland, palpa les couilles. Elle étaient toutes chaudes.

Avec sa langue elle fit des petits cercles de plus en plus rapides autour du gland, les doigts serrés autour de la tige. Elle revenait sans cesse au bout rouge, qu’elle taquinait du bout de la langue.

Il juta dans la bouche de Liliane. Elle avala tout. Il attendit que son sexe soit redevenu mou, vint se placer contre un arbre.

Pendant qu’il pissait, Liliane lui tenait la bite. Quand il eut fini, elle s’agenouilla pour lui nettoyer la tige. Elle le lécha jusqu’à ce qu’il soit parfaitement propre.

— Merci, dit-il simplement.

Elle répondit par un vague sourire ; il avait remisé son sexe dans son pantalon. Ils retournèrent à la voiture.

Il lui dit alors, le visage tourné en direction d’Alex qui était assis au volant et venait de refermer la portière :

— Vous croyez que c’est un voyeur ? Il est là depuis le début.

— Peut-être. Je ne l’avais même pas remarqué. Mais… quelle importance ?

— Aucune.

— L’endroit que vous cherchiez n’est plus très loin, ajouta-t-elle.

— Oui, je crois que je vais me débrouiller. Vous allez me montrer ça sur l’atlas. Mais d’abord, je vais vous reconduire sur le parking.

— Comme vous voulez !

— Vous êtes d’accord pour que je vous dépose sur le parking de tout à l’heure ?

— Bien sûr !

Il fit redémarrer son véhicule, reprit le chemin inverse. Au bout de quelques minutes, il l’interpella :

— Je vais vous poser une question à laquelle vous n’êtes pas obligée de répondre. Vous ne portez jamais de culotte ?

— Ça m’arrive d’en mettre une, mais c’est rare.

Elle faillit dire : « Et vous, vous ne portez jamais de slip ? » Il lui donna la réponse :

— Moi non plus, dit-il en souriant. Je ne mets rien sous mon pantalon.

Après quoi, il se tut. Ils roulèrent encore un peu, puis il s’arrêta à l’endroit précis où ils s’étaient rencontrés.

Au moment où elle allait sortir du véhicule, il ajouta :

— Je ne sais si nous nous reverrons. C’est possible. En tout cas, je vous remercie de votre aimable assistance. J’étais vraiment perdu. Au revoir !

— Au revoir ! dit-elle.

Elle descendit de la voiture ; il redémarra, fit le tour du parking, s’éloigna. Elle restait seule. Tournant la tête, elle aperçut Alex qui marchait dans sa direction.

— Incroyable, dit-elle quand il l’eut rejointe.

— Alors, ce scénario, c’était réussi ?

— Ce type a suivi textuellement sa partie du dialogue…

— Et toi ?

— Moi aussi. Je l’avais bien appris et… les mots me venaient tout seuls !

Elle ajouta :

— Je ne sais pas quoi penser de lui. Il parle peu, il est très classe. Un peu étrange.

— Tu as joui ?

— Oh oui !

— À quel moment as-tu joui le plus ?

Elle réfléchit.

— Quand il m’a nettoyé le sexe.

— Donc, après que tu as pissé.

— Oui. Il s’est couché sur le dos, a passé sa tête entre mes jambes, et je me suis accroupie au-dessus de son visage. Il m’a léché longuement le sexe, puis a enfoncé sa langue dans mon orifice et m’a pincé le clitoris. C’est à ce moment-là que j’ai eu un orgasme qui m’a submergée.

— Et après ?

— Après… mais, tu ne nous voyais pas d’où tu étais ?

— Si, je vous ai vus faire, et je devinais ce qui se passait, mais j’ai envie que tu me le dises avec tes mots. Ça me fait bander.

— Il avait envie de pisser à son tour, mais son sexe était en érection, il ne pouvait pas. Alors, je l’ai sucé.

— Tu as bu son sperme ?

— Oui, j’ai tout avalé ! Ensuite, il a pissé tranquillement au pied d’un arbre.

Alex se tut, puis conclut :

— Enfin ça correspondait exactement au scénario que tu avais choisi.

— Mais oui, je te l’ai dit.

— On rentre, maintenant ?

Elle secoua la tête.

— Pas encore. Je voudrais qu’on aille manger une glace. Et puis, j’ai soif. J’ai la bouche pâteuse.

Alex avait pris son après-midi, en récupération d’heures supplémentaires. Ils étaient libres comme l’air, avec la vie devant eux. Ils traversèrent le parking, pénétrèrent dans la zone commerciale, entrèrent dans un supermarché. Il y avait une cafétéria qu’ils connaissaient, où ils venaient boire un café ou un jus de fruit, manger une tarte ou une glace chaque fois qu’ils faisaient leurs courses. Alex racontait certaines de ses aventures et autres histoires coquines. Liliane le soupçonnait parfois d’inventer au fur et à mesure, mais il avait une telle imagination et un tel don pour les dire que leurs amis proches lui réclamaient toujours une nouvelle « fable érotique » quand ils étaient invités chez eux.

Ils prirent un plateau, se firent servir deux coupes de glace au comptoir et choisirent une table. Alex alla remplir d’eau une carafe qu’il rapporta avec deux verres. Il s’assit en face d’elle. Ils dégustèrent leur boule de glace. Liliane lui jeta un regard en coin.

— Tu sais, dit-elle, j’ai envie de faire pipi.

— Encore !

— Ben oui, j’ai tellement bu. Seulement, je ne veux pas aller seule aux toilettes. Tu viens avec moi ?

— Arrête ! Tu n’en as pas eu assez ?

Elle leva les épaules, écarta les bras d’un air de dire : « Je suis comme ça. » Puis elle se leva, s’éloigna vers les toilettes.

Il la rejoignit quelques minutes plus tard. Elle se recoiffait devant un lavabo ; elle le vit arriver dans la glace. Elle entra dans un box. À côté, une femme sortait, il attendit quelques instants, puis fonça derrière sa femme, referma la porte sur eux.

Assise sur le siège, les cuisses ouvertes, elle relâcha sa vessie. Le jet d’urine frappait la faïence avec un bruit de cataracte. Debout, adossé à la porte, Alex la fixait sans mot dire. Il se laissa glisser sur les talons pour être à hauteur de son sexe.

Liliane, quand elle eut fini de pisser, s’essuya l’entrecuisse avec du papier toilette. Elle rabattit sa jupe, se colla contre la poitrine d’Alex, posa la main sur la bosse qui gonflait son pantalon.

— Oh, je la sens ! dit-elle.

Elle prit le membre, le découvrit et, à genoux sur le sol carrelé, l’avala. Elle lui léchait le gland, lui palpait les couilles. Elle le pompa jusqu’à ce qu’elle sente qu’il allait gicler. Alors, elle lui pressa les couilles ; il éjacula dans sa bouche et elle avala tout le jus.

Alex allait lui passer une main sous la jupe, mais elle arrêta son geste.

— Non, rentrons. Ce sera mieux dans la chambre, tu pourras me baiser dans toutes les positions. Aujourd’hui, j’ai envie que tu m’encules. Je suis excitée à mort !

Alex se rajusta, Liliane sortit la première des toilettes, vérifia qu’il n’y avait personne pour les voir. Alex fila se laver les mains aux lavabos communs aux hommes et aux femmes. Ils quittèrent la cafétéria, rentrèrent chez eux.

Le lendemain, dans un bar nantais, Alex et Liliane racontèrent à leurs amis Mathilde et Roger, à qui ils avaient donné rendez-vous, l’épisode de la veille. Liliane relata toute l’histoire depuis le début car ils n’avaient pas encore mis leurs amis au courant de l’échange de mails avec l’homme.

La réaction de Mathilde, très excitée en écoutant le récit de Liliane, prouvait que, secrètement, elle rêvait de vivre une telle aventure. Plus tard, en tête à tête avec Liliane, elle confia à son amie qu’elle avait fait part à son mari de son désir de répondre à un mail, mais que celui-ci s’était montré si réticent qu’elle n’avait pas insisté.

— On a encore tant de choses à découvrir, à partager avec vous deux, Alex et toi, dit-elle. Et puis, je déteste me disputer avec Roger.

CHAPITRE X

Depuis quelques semaines, Liliane avait un nouveau job, un emploi intérimaire, comme d’habitude. C’était un contrat de trois mois. Elle travaillait au secrétariat d’une grosse entreprise nantaise de travaux publics.

Une fois de plus, elle remplaçait une femme en congé de maternité. Cela faisait un moment qu’elle n’avait pas d’emploi ; elle était contente de replonger dans le monde du travail. À la longue, les journées où elle était seule chez elle lui pesaient.

Les ouvriers de l’entreprise étaient tous, sans exception, des Français d’origine portugaise, mais le patron était un Nantais de pure souche. Il se prénommait Richard.

En lui faisant signer le contrat, il avait les yeux rivés sur ses seins. Liliane portait un chemisier classique dont elle n’avait pas fermé le dernier bouton. Il la dragua dès les premiers jours. Quand il n’était pas sur le chantier, pour un oui ou pour un non, il entrait dans le bureau où elle était installée et la regardait d’une façon qui en disait long. Liliane apprit qu’il était marié et père de famille.

Richard comprit rapidement que Liliane aimait le sexe. Elle était toujours en jupe courte, elle ne s’offusquait pas quand il la reluquait ou lui lançait une plaisanterie d’un goût douteux.

Un jour qu’il était là, elle laissa tomber un gros stabilo jaune. Ce fut l’occasion, pour son patron, de plonger sous le bureau. Il lui caressait les jambes, effleurait l’intérieur de ses cuisses quand le téléphone sonna. Elle dut répondre et lui passer la communication. Cela n’empêcha pas Richard de continuer à agiter les mains sous sa jupe jusqu’à ce qu’il eut reposé l’écouteur. Mais il dut ensuite quitter précipitamment la pièce et sortir.

Quelques jours plus tard, il fit une nouvelle tentative. C’était un après-midi, en plein milieu de semaine. Repoussant en arrière le fauteuil à roulettes où elle était assise, il lui releva la jupe au-dessus de la taille, sortit son membre en érection. Il était sur le point de la baiser, et elle était prête à succomber, lorsque des pas lourds se firent entendre dans le couloir. On frappa à la porte. Liliane roula vite son siège contre le bureau, se remit à l’ordinateur ; Richard se rajusta dare-dare en grommelant.

Liliane, dont les tâches étaient purement administratives, n’était pas censée sortir de son bureau, mais un après-midi pourtant, Richard, invoquant une quelconque nécessité, lui demanda de l’accompagner à l’extérieur.

À peine arrivés sur le chantier, il la fit entrer dans

« la cabane », un Algéco qui servait de cantine, et lui dit de l’attendre. Il revint au bout d’un moment avec une dizaine d’ouvriers. Liliane les connaissait tous de vue.

En se retrouvant seule en compagnie de tous ces hommes qui avaient le regard braqué sur elle, elle comprit ce que son patron attendait d’elle. Avait-il machiné cela à l’avance, ou bien l’avait-il amenée à l’improviste ?

Richard ferma la porte à clé.

Dans les bureaux de la société, tous avaient envers elle une attitude amicale ; chaque ouvrier lui disait, en passant, un mot gentil. Mais cette fois, les visages étaient fermés, tendus. Richard, le patron, avait tout du chef de bande ; personne ne bronchait, chacun attendait le signal.

Un silence absolu régnait dans la cabane. Liliane, immobile, tremblait sur ses jambes. La surprise et la peur lui nouaient la gorge ; en même temps, l’excitation la gagnait.

— Tu nous montres ton cul ! lui dit calmement Richard.

Jamais encore, il ne l’avait tutoyée, pas même lorsqu’ils étaient seuls au bureau. Elle eut un moment d’hésitation.

— Alors, salope, t’en crèves d’envie, qu’est-ce que t’attends !

Pétrifiée, elle ôta ses vêtements un à un, avec des gestes mal assurés. Ce jour-là, elle avait mis une culotte. Elle s’en débarrassa, levant l’un après l’autre ses pieds chaussés de talons hauts.

Elle était nue. Personne n’avait bougé ; tous la fixaient dans un silence glacial. Elle les entendait respirer fort.

— Continue ! lança Richard. Montre-nous que t’es une vraie salope !

Elle se caressa l’entrecuisse, remonta avec tous ses doigts jusqu’au sexe, décolla ses grosses lèvres, écarta les jambes et se lissa la fente. Elle fouilla dans ses poils, mit le doigt sur son clitoris. Elle ferma les yeux, commença à se masturber.

Chaque ouvrier avait la langue pendante ; Richard la fixait, les yeux exorbités ; derrière lui, les ouvriers haletaient, la langue pendante. Liliane fléchit sur ses jambes jusqu’à ce que ses genoux touchent le sol. Elle n’avait pas encore joui.

Richard cria à l’un des Portugais présents :

— Viens ! Donne-lui ta queue, elle n’attend que ça !

L’ouvrier interpellé hésita.

— Vas-y, je te dis, tu vois pas qu’elle est en manque !

L’homme avait à peine trente ans. Il s’approcha de Liliane qui ouvrit la bouche. Elle fit glisser la fermeture Éclair de son pantalon. L’ouvrier bandait. Liliane prit la pine, l’avala, se mit à la sucer. L’homme se laissait faire. De temps à autre, le corps de Liliane avait des soubresauts.

Elle le sentit venir. Le sperme gicla dans sa bouche ; Liliane l’avala jusqu’à la dernière goutte. Elle se masturbait à toute vitesse. L’homme se retira ; Richard en héla un autre.

— Prends-la en levrette ! lui dit-il. C’est une vraie chienne !

L’ouvrier baissa son pantalon, se cala à genoux derrière Liliane, lui colla sa queue dans le con. Il n’eut aucun mal à la pénétrer : Liliane dégoulinait de jus. Il la besogna mais, comme il était très excité, il éjacula très vite.

Richard en interpellait déjà un autre.

« Pas le temps de respirer, pensa-t-elle, mais ça va ! »

Indifférente aux regards des hommes, elle les voyait comme à travers un brouillard, se concentrant exclusivement sur le plaisir qu’elle donnait, les sensations qu’elle ressentait. Elle aimait le sexe masculin, le sperme, et elle avait un clitoris hypersensible.

Le patron était à la manœuvre. Il les faisait tous passer l’un après l’autre.

— Toi viens ! Baise-la, tu vois pas qu’elle en redemande ? Une vraie pute !

Chacun des ouvriers allait à elle, pour se faire sucer ou pour la baiser. Quand le membre n’était pas assez raide, elle léchait le gland - chose qu’elle aimait particulièrement - jusqu’à ce que la queue devienne dure comme du bois. Elle la faisait alors gonfler dans sa bouche, ou bien, s’écartant les fesses, elle mettait le gland à l’entrée de sa chatte, et l’homme poussait pour la lui mettre bien au fond.

Quand tous l’eurent fourrée, par le cul ou par la bouche, Richard qui, jusque-là, n’avait fait que regarder et donner des ordres, vint à son tour la baiser. Elle était toujours en levrette, elle exhalait une forte odeur de sperme.

— À moi maintenant ! lança-t-il avec orgueil à tous ses employés qui l’observaient avec un certain respect.

Liliane sentait qu’ils étaient sous l’emprise de leur patron. Il baissa son pantalon, son slip, exhiba une grosse queue poilue, vint se caler derrière Liliane.

Il la prit directement par le cul, il s’était réservé l’anus, comme morceau de choix. De sa queue il lui perfora le petit trou. Étant le seul à la sodomiser, il marquait son territoire.

— Caresse-toi, salope ! gueulait-t-il pendant qu’il l’enculait.

Liliane se branlait. Elle avait adopté le rythme de Richard. Les ouvriers les regardaient, tête baissée, les uns médusés, d’autres se mordant les lèvres pour ne pas rire.

Richard, la bite enfoncée dans son cul, la besognait méchamment. Liliane faisait rouler son bouton, le pinçait entre deux doigts. Ils jouirent ensemble.

Le patron se redressa, se rajusta, interpella ses hommes :

— Allez, les gars, c’est fini, vous pouvez retourner bosser ! José, ouvre la porte, un peu d’air, ça chauffe ici !

José actionna la clef dans la serrure. Un courant d’air frais pénétra dans la cabane. Ils sortirent tous, l’un après l’autre.

Liliane s’était relevée. Elle n’avait rien pour se nettoyer, pas même un mouchoir en papier. Et elle ne pouvait pas compter sur son patron ! Elle se rhabilla, se rajusta tant bien que mal. Après cette séance, elle était comme groggy.

Elle sortit de l’Algéco. Les ouvriers avaient tous disparu. Près de la porte, Richard lui fit signe de remonter dans la voiture. Pendant le trajet du retour, il ne lui adressa pas une seule parole.

En arrivant au siège de la société, elle se précipita aux toilettes ; là, elle se passa de l’eau froide sur le sexe, ôta les traces de sperme qui avait séché sur ses cuisses et sur ses fesses. Pour finir, elle se rinça le visage, but au robinet pour étancher sa soif. Elle prit tout son temps. Son patron ne lui fit aucune remarque. Puis elle retourna travailler.

Pour la première fois, elle décida de ne pas parler à son mari de ce qui s’était passé. Tout au moins, dans un premier temps. Mais le soir, pendant le dîner, elle le fixait puis, tout à coup, gênée, baissait le regard. Elle ne lui avait jamais rien caché jusque-là, et se sentait de plus en plus mal à l’aise.

Il la connaissait si bien qu’il se doutait qu’elle avait un secret. Il attendait patiemment qu’elle se confie à lui. Ça viendrait à son heure…

— Tu sais… commença-t-elle un soir…

N’y tenant plus, elle lui raconta dans les moindres détails ce qui s’était passé dans la cabane de chantier. Il l’écouta sans l’interrompre une seule fois. Parfois, elle hésitait, se reprenait ; il n’intervenait pas.

D’abord, il accusa le coup, mais il la savait capable d’aller très loin pour satisfaire ses curiosités et ses fantasmes en matière de sexe.

— J’avais remarqué, lui dit-il, que depuis quelques jours, tu étais différente. Je me demandais si tu avais des problèmes au travail. Maintenant que tu m’as tout dit, tu dois être soulagée. Pour moi, rien n’a changé entre nous.

Il se leva, la prit dans ses bras, elle enfouit sa tête dans le creux de son épaule. Sans prendre le soin de débarrasser la table, ils allèrent dans leur chambre.

Elle s’allongea tout habillée, il la dévêtit. Il lui caressa doucement le ventre, la peau tendre de l’intérieur des cuisses effleura ses poils, ses lèvres. Il introduisit un doigt dans sa fente, la masturba, pressa son clitoris. Elle mouillait. Il la branlait, utilisait son doigt comme une vrille sur son bouton. Liliane gémit, tout son ventre vibra au moment de l’orgasme.

À son tour, elle déshabilla son mari, lui fit ce qu’ils aimaient tous deux : ils se placèrent tête-bêche, Liliane à l’envers sur Alex. Ils aimaient, dans cette position, mater mutuellement leur sexe, le regarder, le sentir réagir à l’excitation produite par le jeu des doigts, les mouvements de la langue.

Il lui léchait le con, l’anus ; il la lécha jusqu’à ce qu’elle ait encore un orgasme. Elle lui suça le gland, pour commencer, puis toute la queue qu’elle absorba. Après une série de va-et-vient dans sa bouche, il éjacula ; elle avala son sperme.

Avant de s’endormir, elle glissa à l’oreille d’Alex :

— Je voudrais revoir Mathilde et Roger. Tu sais, c’est encore avec eux que je me sens le mieux !

Dès le lendemain, ils les invitèrent à venir passer la soirée du samedi suivant à Rezé.

Mathilde était ravissante. Elle portait une jupe à la mode, souple, évasée vers le bas, qui accompagnait les mouvements des genoux quand elle marchait ; Alex la trouvait encore plus désirable qu’au début de leurs relations et se demandait s’il y avait un lien de cause à effet.

Ils dînèrent tranquillement puis s’installèrent au salon. Alex versa le champagne dans des coupes de cristal : un cadeau de mariage. Peu habituée à boire, Liliane, après deux coupes, se sentit gaie. Elle avait chaud aux joues. Elle offrit alors à ses amis et à son mari une séance de strip-tease. Debout, nue, cuisses écartées, elle prit la bouteille qu’on avait reposée, vide, sur la table basse, et fit pénétrer le goulot dans sa chatte.

— Liliane, lui dit Alex, inquiet, tu n’es pas un peu…

— Non, je me sens très bien, je t’assure !

Roger se leva, vint à sa rescousse. Il lui ôta des mains la bouteille et, à la place du goulot, lui enfonça ses doigts dans l’orifice suintant de mouille.

Liliane se branlait ; Roger, collé contre elle, lui limait le vagin juteux. Mathilde, sous le regard intéressé d’Alex, se débarrassa de sa jupe et de son corsage. Elle n’avait pas de culotte. Alex lui dégrafa son soutien-gorge transparent, fit glisser les bretelles le long de ses bras. Nue à son tour, elle se mit à déshabiller son mari.

Pendant ce temps, Alex alla chercher le caméscope, filma le trio : Mathilde se caressait, en masturbant Roger. Celui-ci fouillait le sexe de Liliane qui, concentrée sur son bouton, le faisait rouler sous son doigt.

La soirée s’acheva dans la chambre d’Alex et de Liliane. Alex prit un pied d’enfer à baiser Mathilde, ce à quoi il ne cessait de penser depuis qu’elle était arrivée.

Roger baisa, l’une après l’autre, les deux femmes, tandis qu’Alex filmait au caméscope.

Pour finir, Liliane et Mathilde passèrent le caméscope à Roger puis, ayant allongé Alex sur le lit, commencèrent à le caresser.

On lui avait donné pour consigne de se laisser faire et de ne rien dire. Comme un gros coq en pâte, il se fit d’abord longuement lécher la bite par l’une et par l’autre, et il eut ensuite le droit de les baiser. Il lança son jus dans l’anus de Liliane en levrette, tandis que Mathilde lui pelotait les couilles.

Roger avait tout filmé.

CHAPITRE XI

Désormais les deux couples se voyaient régulièrement, organisaient des soirées de plus en plus coquines. Ils décidèrent de partir ensemble en vacances.

Mathilde et Roger proposèrent à leurs amis de passer avec eux une semaine dans un camp de naturistes du sud-ouest de la France, sur la façade atlantique. Ils le connaissaient pour y être déjà allés plusieurs fois.

Le camp, plutôt vaste, situé entre mer et dunes, à l’abri des pins, était composé de bungalows loués à la semaine. Les règles étaient strictes, la première étant l’obligation de vivre nu.

De nombreux Scandinaves y débarquaient chaque été. Les dunes, proches, mais à l’extérieur du camp, grouillaient d’hommes et de femmes avides de sexe et de rencontres. Il s’y passait des choses coquines. Sous prétexte de se promener et de prendre le soleil, des voyeurs munis de jumelles étaient à l’affût des nudistes.

Mathilde s’occupa des réservations, elle loua un bungalow pour quatre. Pour leurs amis, c’était une première. Alex, qui avait une nature réservée, se laissa pourtant entraîner dans l’aventure. Liliane, elle, était enthousiasmée. Elle sut s’adapter rapidement aux contraintes liées à la vie collective.

Après les premières heures passées dans le camp, Alex, à l’instar de ceux qu’il côtoyait, avait oublié qu’il était nu. Liliane appréciait d’autant plus de vivre nue du lever au coucher du soleil qu’il faisait beau et chaud. La nuit, elle dormait nue, et quand elle se réveillait, elle allait contempler la mer et le ciel étoilé sans se soucier de couvrir son corps. Elle avait oublié ce que signifiait enfiler une jupe ou une chemise. Jamais peut-être, elle n’avait passé de si bonnes vacances.

Les sanitaires, parfaitement tenus, étaient situés non loin du bungalow. Liliane n’avait que quelques mètres à parcourir pour y accéder, ouvrir un robinet, se glisser sous le jet d’eau. Elle prenait, selon son habitude, plusieurs douches par jour. Elle le faisait par souci de propreté et de bien-être, mais aussi pour sentir son sexe se dilater et se préparer ainsi au plaisir.

Ce climat permanent de sensualité l’excitait au plus haut point, elle se caressait sous la douche sans se préoccuper des regards de ceux qui passaient. Plus d’une fois, elle perçut des gémissements en provenance des douches réservées aux dames.

Le matin, Liliane se réveillait tôt ; elle s’étirait et, dès qu’Alex avait ouvert les yeux, elle se fourrait sous le drap et lui taillait une pipe. Après quoi, elle préparait le café et passait les petits pains au micro-ondes.

Il lui arriva, au cours de leur séjour, sans qu’elle le cherche consciemment, un certain nombre d’histoires à la fois coquines et cocasses.

Ainsi, un après-midi, Liliane partit se promener dans les dunes pendant que les trois autres bavardaient assis sur des chaises longues, devant le bungalow.

Elle comprit qu’elle n’allait pas longtemps rester seule : les dunes étaient un lieu rêvé pour des hommes aux aguets, à la recherche de sensations. Elle n’avait aucune appréhension et était plutôt excitée à l’idée d’être abordée.

Elle s’étendit nue sur la serviette de bain qu’elle avait déployée sur le sable fin. Les yeux protégés de la luminosité par les lunettes de soleil et une casquette de toile, elle croisa les mains derrière sa tête. Elle écarta les jambes pour mieux s’exposer aux regards qui la mataient, passa ses doigts dans ses poils et le long de sa fente.

Liliane avait fermé les yeux. Elle les rouvrit en entendant le sable crisser sous des pas qui approchaient. C’était Mathilde qui venait de la rejoindre.

— Regarde autour de nous ! dit alors Liliane.

— Je sais. Ça te fait quel effet de savoir qu’ils sont là et se régalent ?

— Ça me fait mouiller !

Mathilde se mit à rire. Elle s’allongea sur sa serviette, près de son amie, adoptant la même position. Toutes deux s’abandonnaient, alanguies, aux rayons du soleil, au vent léger qui passait dans leurs poils comme une caresse.

Deux hommes s’approchèrent, le sexe érigé, commencèrent à se branler devant les deux femmes.

Les doigts de Liliane s’activaient à l’intérieur de sa chatte, sur son bouton. Mathilde se masturbait, enfonçant ses doigts profond, les retirant en une série de va-et-vient. L’excitation montait, les souffles de chacun se faisaient haletants. D’autres hommes s’étaient joints aux deux premiers. Les uns après les autres, ils jouirent sur le corps des deux amies, les arrosant de foutre. Puis ils se dispersaient dans les dunes.

Mathilde et Liliane descendirent en courant vers le rivage, se jetèrent à l’eau. Les vagues lavèrent leur corps de tout le sperme qui collait. Chacune se masturba dans l’eau agréablement chaude, qui leur arrivait au nombril.

— Regarde l’homme, là-bas, dit Mathilde, il fait semblant de lire, mais il regarde dans notre direction. Tu crois qu’il se doute de ce qu’on fait ?

Cette pensée les excita encore plus. L’orgasme libéra d’un coup leur tension. Elles sortirent de l’eau, regagnèrent le camp. À l’expression de leur visage, leurs maris se doutèrent qu’elles avaient eu une aventure. Naturellement, ils voulurent en entendre le récit, ce qui donna lieu à une soirée chaude, à quatre.

Liliane prit une dernière douche, d’eau douce, avant d’aller dormir.

Les vacances avaient passé trop vite ; il fallait rentrer à Nantes. Le retour fut triste, pourtant les deux couples savaient qu’ils allaient se revoir et projetaient déjà de prendre ensemble de prochaines vacances. Liliane exprima son désir de vivre un nouveau gang bang, chez eux. Elle demanda à son mari d’organiser une soirée avec plusieurs hommes. Il la regarda d’un air amusé.

— Décidément, lui dit-il, tu n’es jamais rassasiée !

— Oui je sais… mais je repense tout le temps à ce qui s’est passé dans les dunes avec tous ces types…

— Je vais me débrouiller pour te trouver ce que tu cherches.

Liliane sourit. Ça lui plaisait que son mari s’occupe de la mise en place d’une telle soirée ; elle se préparait physiquement et psychiquement à accueillir les mâles en question.

Alex se mit en quête d’amants pour son épouse. Elle les voulait grands, athlétiques, endurants. Il fit sa recherche sur l’ordinateur.

Quelques jours lui suffirent pour réunir un aréopage d’amants. Alex les avait tous contactés par Internet, puis leur avait fixé rendez-vous devant la gare routière de Rezé, l’endroit le plus connu de la ville.

Liliane attendait, fébrile. Peu avant vingt et une heures, son mari arriva accompagné de cinq hommes. Chacun gara sa voiture dans la rue. Alex et Liliane servirent à boire au salon, histoire de réchauffer l’atmosphère, un peu tendue au début. Bientôt, les conversations allèrent bon train. Tous avaient environ la trentaine. Il y avait un Noir parmi eux.

Ils fixaient tous Liliane, certains ostensiblement, d’autres à la dérobée. Elle portait une robe noire en latex épais, très moulante, qui lui descendait à mi-cuisses, et dont la fermeture Éclair lui barrait verticalement le dos. Elle l’avait achetée sur un site de vente par correspondance.

Elle n’avait rien dessous.

Alex proposa de passer aux choses sérieuses. Liliane vint se coller contre l’un des hommes, puis alla de l’un à l’autre. Avec des gestes lascifs elle les embrassait, les caressait, poussait son ventre contre leur sexe.

Alex n’avait sorti ni son appareil photo ni son caméscope. Il voulait, ce soir-là, être simplement spectateur. Il se cala dans son fauteuil.

Liliane sentit bander l’homme qu’elle était en train de caresser. Les autres, d’ailleurs, avaient, eux aussi, des bosses suggestives sous le tissu de leur pantalon. Elle allait de l’un à l’autre, palpait les membres.

À un moment, elle se mit à genoux devant un grand brun aux yeux bleus, se frotta le visage contre son entrejambe, fit glisser la fermeture Éclair, dégagea le sexe et, pour être plus à l’aise, baissa pantalon et slip. La queue de l’homme lui jaillit en plein visage tant elle était tendue ; Liliane l’absorba, la lécha.

— C’est ça, suce-moi ! lui dit-il, suce bien !

Il avait une grosse queue épaisse, noueuse, une épaisse toison pubienne aussi noire que ses cheveux. Elle faisait virevolter sa langue sur le gros bout rouge, enfonçait les doigts dans les couilles. Il les avait chaudes. Elle aimait sentir rouler les burnes comme des petites billes. Les autres observaient la scène en se branlant.

Liliane délaissa le gland pour s’occuper de la tige. Elle la suçait, les yeux fermés, perdue dans un rêve. Alex était toujours fasciné par son visage quand il avait cette expression d’extase. Et c’était toujours le sexe de l’homme qui la mettait dans cet état.

Celui qu’elle était en train de lécher gémissait. Il était au bord de la rupture. Liliane ne s’attendait pas à ce qu’il gicle si vite ; elle s’étrangla, du sperme lui coula aux commissures des lèvres. Elle se reprit, avala jusqu’à la dernière goutte.

Son partenaire se retira, elle rouvrit les yeux, vit que tous avaient le sexe à l’air et en érection. Son regard s’arrêta sur son mari. Il était le seul à n’avoir pas ouvert sa fermeture Éclair. Liliane se sentit désemparée.

— Tu fais ce que tu veux, lui dit-il. Aucun d’eux n’est méchant !

Il les désigna tous d’un geste large :

— Ils sont là pour toi. Prends ton temps. Un peu de lenteur conduit parfois à plus de jouissance.

Ces paroles eurent le don de la rassurer. Elle était toujours à genoux. Quatre hommes, quatre athlètes, l’entouraient, la serraient de près. Ils étaient nus. Leurs vêtements étaient éparpillés sur le canapé.

Alex, la main appuyée sur le menton, n’avait pas quitté son poste d’observation. Et Liliane n’avait pas quitté sa robe noire. Elle l’avait seulement relevée au-dessus de la taille pour avoir les mouvements plus libres. Comme une chienne en chaleur, elle se déplaçait de l’un à l’autre sur les genoux, les flairait. Ils se masturbaient sous son nez ; elle reniflait leurs sexes. L’un d’eux fut incapable de se retenir plus longtemps, il lâcha son foutre sur la croupe de Liliane.

Elle frémit. C’était bon, c’était chaud. Le sperme coulait le long de son sillon fessier. En un éclair elle revit la scène dans les dunes du camp de naturistes.

Elle fut arrosée de foutre, chaque homme ciblait un point de son corps : le visage, la bouche, le cou, le dos, le cul. Elle en avait partout sur la robe, elle en avait aussi sur les lèvres.

Elle se leva, ôta sa robe et courut à la salle de bains. Là, elle ouvrit en grand le robinet de la douche, laissa couler l’eau sur son corps. Elle s’ouvrit les petites lèvres, se masturba jusqu’à ce que l’orgasme vienne, puis elle prit la pomme, régla le jet, le dirigea sur son sexe. Elle resta ainsi un long moment sous la pluie d’eau chaude.

Ils l’avaient suivie, la regardaient prendre sa douche, la mataient pendant qu’elle se branlait. Elle ne les voyait plus ; on aurait dit qu’elle était seule, occupée à sa toilette et à son plaisir.

Avant de les amener, Alex leur avait fait un portrait de sa femme ; il leur avait exposé les fantasmes qui inspiraient ses jeux sexuels.

Liliane, assise dans la baignoire, se caressait le bouton. Elle se procurait, rien qu’avec ses doigts, une série d’orgasmes, comme si elle voulait atteindre à une jouissance qui ne s’arrêterait jamais.

Certains des hommes avaient envie d’uriner. Alex leur fit signe.

— Allez y !

Ils comprirent. Ils furent trois à pisser dans la baignoire, leur urine se mélangeait à l’eau chaude qui continuait à couler sur le corps de Liliane. L’un d’eux visait les seins ; le Noir arrosait son visage, sa bouche, d’un jet puissant qui fusait en arc de cercle. Elle eut alors un orgasme violent ; son visage ruisselait.

Les deux autres, qui, en l’occurrence s’étaient comportés en voyeurs et n’avaient pas cessé de se branler, éjaculèrent sur les seins et le ventre de Liliane.

Ils quittèrent tous la salle de bains, laissant Liliane se nettoyer, prendre un bain réparateur. Elle en sortit la peau aussi fraîche qu’une rose et revint enveloppée d’un kimono de soie.

Alex était seul dans le salon ; les « invités » étaient tous partis.

Liliane se blottit dans les bras de son mari. Il l’emmena dans la chambre, la mit au lit. Elle s’endormit aussitôt.

ÉPILOGUE

Les jours se succédaient sans surprises ni événements nouveaux. Alex et Liliane multipliaient les échanges avec d’autres couples, mais Mathilde et Roger restaient leurs amis préférés. À part cela, ils passaient leur temps libre à dialoguer, assis au jardin quand il faisait beau, à l’intérieur, quand il faisait froid dehors. Liliane aimait regarder la pluie tomber à travers les vitres de la terrasse.

— Ça te rappelle l’Angleterre… Est-ce que tu regrettes ? lui demandait parfois son mari.

Il connaissait d’avance la réponse. Liliane lui serrait la main, déposait un baiser sur ses lèvres.

Il faisait bon, ce dimanche. Ce devait être le dernier jour de beau temps de la saison. Alex et Liliane avaient achevé leur repas de midi. Ni l’un ni l’autre n’avait envie de bouger, de sortir. Alex manipulait le caméscope. Liliane voulut l’arrêter.

— Non, je ne suis pas belle, aujourd’hui…

Mais il continuait à filmer.

— Écoute, reprit-elle, et assieds-toi. J’ai des choses à te dire.

— Je t’écoute, dit-il en revenant à sa place.

— D’abord je… je t’aime, dit-elle d’un voix un peu tremblante.

Elle leva sur lui un regard tendre.

— Et puis, je voulais dire que je suis contente d’être ta femme, de vivre avec toi ici, en France. Que je te remercie de m’accepter telle que je suis…

Alex la regardait en souriant. Ému lui-même, mais trop introverti pour le laisser paraître, il lui déposa un baiser sur le front, se leva pour faire le café qu’il servit dans les tasses de faïence anglaise. Un peu plus tard, ils rentrèrent, firent l’amour. « Elle est plus belle que jamais, songeait Alex. Moi non plus, je ne regrette rien. Je n’ai aucun motif d’être jaloux de ceux qui la désirent. »

Les saisons, les années passèrent. Liliane aimait toujours autant la baise ; simplement, elle était devenue encore plus casanière qu’autrefois.

L’amour sous ses formes diverses, c’était pour Liliane une sorte de long menu de fête avec ses entrées, ses plats de résistance et ses alcools forts…

Pour l’édition originale :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition originale :
978-2-74482-111-0

Pour la présente édition numérique :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-541-5

Illustration de couverture :
Alain Frétet

Cet ouvrage a été numérisé
le 29 mars 2016 par Zebook.

Média 1000

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.